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YO TE GUARDARÉ DE LA HORA DE LA TENTACIÓN 
  

TRINIDAD 
Domingo Diciembre 2, 2007 A.M. 

  
Hno. Vin A. Dayal 

 
[#126 Cantos Que Viven] 

CORO 
...Roca sólida me paro; 
Toda otra tierra es arena movediza 
Oh, esa es una confesión de fe. Cántelo. 
...otra tierra es arena movediza. 

 
Cantemos una vez más: Mi esperanza está construida en 

nada menos. Y cántelo como una confesión de fe. Allí es 
donde Ud. está parado; esa es su convicción. 

...Y justicia; 
No me atrevo a confiar… 
No me atrevo a confiar en el cuadro más dulce, 
Pero apoyarme completamente en el Nombre de Jesús. 

 
Oh, levante sus manos ahora y confiéselo. 

 
CORO 

...la Roca sólida, me paro; 
Toda otra tierra... 
Toda otra tierra es arena movediza 
Toda otra tierra... 
...otra tierra es arena movediza 

 
Su juramento, Su pacto, Su sangre… 
Cantemos eso. Es un juramento jurado. Es un pacto 

incondicional. Es una Sangre que habla mejores Cosas.  
Oh, cuando todo alrededor de mi alma cede; 
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Cuando todo alrededor de mi alma cede; 
Entonces Él es toda mi esperanza y sostén. 

 
Oh, levanten sus manos. Confiéselo otra vez. 

 
CORO 

En Cristo la Roca sólida me paro; 
Toda otra tierra es arena movediza 
Toda otra tierra es arena movediza 

 
[¿Estás buscándolo a Él?] 
Cuando Él venga… 
Cuando Él venga con sonido de trompeta, 
Oh, que pueda ser hallado en Él; 
Vestido solamente en Su justicia, 

...solamente en Su justicia, 
Sin falta parado frente al Trono. 

 
Oh, levante su mano una vez más. 

 
CORO 

En Cristo la Roca sólida me paro; 
Toda otra tierra es arena movediza 
Toda otra tierra es arena movediza 
 
¡Oh, alabado sea Su glorioso Nombre! Que eso penetre 

en sus corazones hoy, amigos. Estamos viviendo en la Hora 
donde todo lo movible será removido, y solo esas Cosas que 
no pueden ser removidas van a prevalecer. Este mundo está 
otra vez cayéndose a pedazos. Así como se cayó a pedazos 
en los días de Noé, se está cayendo a pedazos otra vez. Esta 
civilización pasará. Dios regresará a la tierra a su estado pre-
industrial. Los justos caminarán sobre las cenizas de los 
impíos. La bomba atómica incinerará esta generación. 
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Es por eso que Siete Ángeles han aparecido. Es por eso 
que Siete Sellos se abrieron. Dios está haciendo una vía de 
escape para un pueblo; para sacarlos. Sólo hay un Refugio 
en esta Hora, no un refugio antibombas; bajo Sus alas, bajo 
la Sangre. Y allí es donde cada uno de nosotros debemos 
apresurarnos y escapar a ese lugar. Es el único lugar donde 
la ira de Dios no puede golpear, en esta Hora. 

Cantemos eso una vez más: En Cristo la Roca sólida… 
Esa es la Palabra ungida. ¿Qué harás con este Jesús 
llamado el Cristo? La única forma de quitarlo de tus manos, 
es poniéndolo en tu corazón. Y una generación, esta 
generación fue acusada, traída a juicio, encontrada 
culpable, y ahora está encerrada en prisión: almas que están 
en prisión ahora. Y las únicas personas fuera de la casa de 
prisión son aquellos con la Sangre porque ellos tomaron la 
Sangre y la pusieron en sus corazones. 

Yo oro que Ud. sea uno de ellos, esta mañana, parados 
en este lugar, que Uds. entiendan lo que ha venido a 
nosotros. No un teólogo que salió de algún seminario Bíblico, 
un Profeta saliendo del desierto con el Pilar de Fuego, con 
ASÍ DICE EL SEÑOR, con la Espada del Rey para declararle 
a esta generación el Evangelio original, la fe de nuestros 
padres, para traer una Iglesia separada de toda 
incredulidad, para mostrarnos como debemos prepararnos 
para Gracia de Rapto.  

Acuérdense de estas Cosas, amigos. Cuando vengan a 
la casa de Dios, en esta Hora, manténgase recordando estas 
cosas con esta realización. Es por eso que estamos reunidos 
alrededor: donde esté el Cuerpo Muerto, allí se juntarán las 
águilas. Los buitres tienen su propia reunión, pero esa es la 
reunión de las águilas de la Edad del Águila. Volar o morir. 
Volar o morir. Prepare sus alas. 

Toma tu posición, en esta mañana con convicción en 
Cristo, esta Palabra revelada, la Roca de esta revelación: 
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Sobre esta roca, edificaré Mi Iglesia y (las tormentas 
venideras del juicio) las puertas del infierno no prevalecerán 
contra ella. Esta es la única Cosa que podrá soportar el 
impacto y la sacudida de esta Hora, “Si tú moras en Mi y Mi 
Palabra mora en ti, pide lo que quieras”. 

Cantemos: En Cristo la Roca sólida... 
En Cristo la Roca sólida me paro; 
Toda otra tierra... 
Toda otra tierra… 
Tu casa, tu carro, tu familia, tu dinero en el banco, tu 

educación… 
Toda otra tierra... 
Toda otra tierra es arena movediza. 
Otro compositor dijo: El tiempo está lleno de transiciones 

rápidas, nada terrenal se puede mantener inmóvil. Todo está 
siendo movido de su lugar; tanto cambio, transiciones 
rápidas. El Cuarto Sello muestra que hay un mundo 
uniéndose, globalización, cambiando para traer un nuevo 
tipo de mundo bajo el Sexto Sello, donde Satanás es ‘‘Dios’’ 
en la tierra, siendo adorado por esta generación. 

Eso está ocurriendo tan rápido y estamos atrapados en 
medio de este cambio. Pero la única cosa para mantenernos 
sanos y que nos de estabilidad en esta Hora de 
sacudimiento, es saber que Ud. está atado al Absoluto, su 
Ancla lo sostiene; Ud. está atado a Sus Palabras infalibles 
de promesa, la Palabra vindicada. 

Eso no es una linda terminología. Es solo una Palabra 
en esta generación que esta vindicada. Hay miles y miles de 
personas hablando sobre Dios, pero solo hay un Mensaje 
vindicado; solo uno vindicado cuando el Pilar de Fuego se 
posó allí. Eso es todo, amigos. Sólo un Mensaje vindicado; 
los Ángeles vinieron. Cada hombre tiene alguna clase de 
mensaje, pero los Ángeles vinieron una sola vez. Los Sellos 
se abrieron una vez. 
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Es por eso que estas Cosas tendrían que ser la misma 
Vida continuando con, entonces no es una cosa nueva u 
otra. Es el Dios incambiable en la continuidad incambiable 
de Su Palabra. Es para las mismas personas a las que se 
envió para que hiciera efecto, ahora dando testimonio 
(testigo) que Dios ha cumplido Su promesa. Eso es lo que 
son estas Cosas, amigos, no algo aquí en Trinidad, en 
Longdenville. No, no. Eso es lo que son estas Cosas. 

Donde sea que el Espíritu Vivificador, el Hijo 
moviéndose sobre la faz de la tierra, vivificando las semillas 
con Vida, ellos vienen con una resurrección, dando 
testimonio del Poder de Transformación como la semilla en 
el caos oscuro de Génesis 1 cuando el sol salió en ese primer 
día, ellas estaban creciendo allá en Edén. Ellas estaban 
creciendo en otra civilización donde no había muerte. Donde 
antes vivían, en esa oscuridad, había muerte, pero cuando 
ese sol se levantó, ellas estaban creciendo en otra 
civilización. 

Ud. está creciendo en Fe de Rapto. ¡Aleluya! Ud. está 
creciendo y caminando en un mundo de Fe Perfecta. Esa es 
la realidad. Yo oro que Dios pueda ungir sus ojos de tal 
forma que Ud. pueda ver y entender a lo que hemos sido 
llamados, donde hemos sido llamados a caminar. ¡Alabado 
sea Su glorioso Nombre!  

Veámoslo a Él en oración. Mirémoslo con un corazón 
sobrio y una mente sobria. Mirémoslo con gran deseo de un 
toque de Él hoy, que Su Divina Presencia venga a nuestros 
corazones y viva. No lo que Ud. tenía ayer, es lo que Ud. es 
esta mañana, parado aquí. Ud. no puede servir a Dios en un 
espejo retrovisor. Él no es Yo fuí, Él es, YO SOY el que SOY. 
Cada día trae su propio afán. Cada día trae sus propias 
pruebas. Ud. debe caminar en la Presencia de ese Dios 
viviente para vencer a diario. 
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Amado Jesús, venimos con agradecimiento en nuestros 
corazones cuando pensamos en Tus provisiones Divinas 
para esta Hora, mientras tomamos en consideración y 
traemos a memoria como has cumplido las Escrituras; las 
promesas que fueron dadas para esta Hora, porque las 
vindicaste de la manera que lo hiciste. Ahora, mientras esta 
Hora se vuelve cada vez más y más oscura y todo lo que 
podía ser removido está siendo removido, vemos y podemos 
entender un poquito mejor, la verdadera razón y el propósito 
del porque Tú te moviste de tal manera en el Ministerio del 
Hijo de Hombre, que fue identificado en Tu humilde siervo, 
el Hno. William Branham. 

Te agradecemos por los 'ojos', Padre, para ver lo que él 
fue, y lo que él trajo como Mensaje para liberar a la Novia. 
Estamos agradecidos mientras estas Cosas iluminan 
nuestros corazones y mentes, y cambian nuestras vidas y 
nos hacen prisioneros a Esto, que somos considerados en la 
Redención. Ya no es una cita nomás para nosotros, Padre, 
porque nosotros no podemos escapar de esta Palabra. 
Rehusamos dejar que nada nos separe de esta Palabra. 
Señor, tener esta Palabra viviendo en nosotros es nuestro 
más grande deseo. 

Tú dijiste, “Eso es el filtro de un hombre que piensa y el 
gusto de un hombre santo". Estamos agradecidos que 
nuestro pensamiento ha sido filtrado del sistema diabólico, 
Señor Dios, que Satanás ha moldeado en esta Edad para 
pervertir las mentes de las personas, para mantenerlos 
sujetos bajo la influencia de la mentira, para mantenerlos 
viviendo en una ilusión fuerte. Porque está escrito: el dios de 
esta Edad perversa ha cegado las mentes de las personas; la 
gran ramera ha embriagado a todos los habitantes de la 
tierra con el vino de su fornicación. Ellos están en un delirio 
de embriaguez, drogados. 
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Nosotros no queremos ser influenciados por esa vida y 
esa mentira, Padre. Nosotros decidimos solo caminar en la 
realidad de la Influencia con la que Tú influenciaste a Tu 
Profeta y esta misma influencia sigue aquí hoy día, este 
bendito Espíritu Santo que nos lidera y nos guía a las 
promesas que faltan por ser cumplidas, por y a través de los 
miembros de la Novia. 

Nos entregamos para el trabajo y el servicio, esta 
mañana. Hemos pedido por este pequeño tiempo, Padre, 
para actualizar a Tu pueblo, para mantenerlos informados, 
para traerles las realidades de la Hora en la que estamos 
viviendo, y para traer a nuestra memoria lo que Tú nos 
hablaste por medio de Tu Profeta para que podamos caminar 
en la Luz, Padre, no en la imaginación de nuestros 
corazones, no en nuestro pequeño sentimiento y experiencia 
religiosa, no nuestras propias pequeñas interpretaciones, 
pero Señor, para ver la Palabra hablada en esta Hora, las 
Simientes de promesas para esta Edad que han encontrado 
un lugar para vivir en ese terreno preparado, en los 
corazones de los Elegidos, Padre, viniendo adelante, 
creciendo, dando testimonio para estas profecías 
incumplidas, la Palabra de Dios que no podía regresar vacía; 
la Palabra de Dios que salió de la boca de un hombre lleno 
del Espíritu, Apocalipsis 10:7; la Deidad hablándonos, 
Apocalipsis 10:1, pronunciando esas Siete Voces que la 
gente, oh Dios, en esta Hora se pararían nuevamente a Tu 
imagen y semejanza. 

Para esta hora estamos luchando, Padre, presenciando 
la Gloria del Señor la cual hubo en el templo, sabiendo que, 
eso fue la Gloria que Ezequiel vio regresando. Esa es la 
misma Gloria, Dios, que estuvo con nosotros, para ahora 
entrar en nosotros, la Ciudad Piramidal teniendo la Gloria 
de Dios. 
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Querido Jesús, que hoy, en estos dos servicios, Tú 
traigas nuestros corazones a este compañerismo. Ponnos en 
el tipo de Atmósfera en la que debemos estar, para recibir, 
Padre. Recibiendo es tan importante, no sólo estar presente 
aquí en el edificio; recibiendo, entendiendo, siendo 
iluminados, siendo establecidos en la Verdad presente. 
Reconocemos que Te necesitamos para que hagas esto por 
nosotros. Y así, en humildad y sinceridad, pedimos que así 
nos sea hecho, porque, Señor, queremos elevarnos a la 
condición que ha sido profetizado que estaría Tu Iglesia en 
esta Hora; que esa fe victoriosa y conquistadora de la que 
hablamos dominará todas las circunstancias, sin importar 
que tipo de apretura, que tipo de enemigo ponga el diablo en 
nuestra contra, que esta gran fe en el Cristo que mora en 
nosotros, sea la victoria que conquista este mundo. 
Concédelo, Padre. 

No lo pedimos para nosotros mismos, pero para todos 
Tus hijos reunidos en la región, sabiendo que somos uno; 
somos parte de un Cuerpo. Que por Tu Espíritu Santo, Tú 
hables Tu Palabra con cada uno de los miembros de ese 
Cuerpo, en mente... Señor, recuerda al resto del Cuerpo de 
creyentes en todo el mundo. Aquellos que se paran para 
hablarles, que Tu Espíritu Santo continúe Señor, 
bendiciéndolos y derramando esta gran gracia, este Mensaje 
que Tú nos enviaste para vestirnos. Ha sido concedido a Ella 
para que se vista con Lino fino, limpio y blanco, el hermoso 
Vestido de la Palabra prometida de Dios. 

Que se haga Tu bendita voluntad ahora, Padre. Toma la 
honra y la gloria a Tu bendito y poderoso Nombre. Que 
mientras escuchamos esta Palabra, veamos a Jesús. Que 
podamos ver a Jesús, que nos enamoremos de Él una y otra 
vez. Y que podamos bajo esa influencia de verlo a Él, que 
lugares que hemos estado ocultando en nuestras vidas, 
encontremos la gracia donde podamos rendir y dejarlo todo 
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en el altar del sacrificio porque eso es lo que Tú nos pediste 
en esta Hora, que tengas la preeminencia y la supervisión y 
el liderazgo, una Ofrenda de Holocausto completa, una gente 
sin reservas, Padre, un Sacrificio vivo. En el Nombre del 
Jesucristo, oramos, que se haga Tu voluntad. Amén. 

Dios les bendiga, en esta mañana. Tenemos un par de 
dedicaciones, y sólo pido que me disculpen. No es que no 
estoy interesado en hacerlo. Es sólo que, Uds. saben, si Ud. 
es un predicador Ud. entiende que a veces con una 
predicación, Uds. saben, las cosas lo pueden llevar en una 
dirección diferente y para el tiempo en que Ud. regresa… 
Estoy tratando de mantener mis pensamientos y mi mente 
en un lugar específico y concentrarme en éste servicio. 

Yo no se… Como les dije, salgo para Brasil el viernes. Y 
mi vida está atrapada en un acelerar y una velocidad tal y 
sólo tengo que intentar estar en la Palabra, constantemente 
por mi convicción, la Hora en que estamos viviendo; lo que 
veo que está pasando. La gente está deseando estas Cosas 
en el exterior y Uds. tuvieron la oportunidad de ver alguno 
de los servicios y Uds. vieron los deseos que la gente tiene. 
Así que solo tengo que estar en movimiento cuando Dios te 
da una Palabra, y cuando Dios te revela ciertas Cosas, sólo 
tiene que estar en los negocios del Padre. Ese es el Secreto 
del Mensaje, el Profeta dice, hacer los negocios del Padre. 
¿Qué es eso?  Cumplir la Palabra. ¿Cuál Palabra? La Palabra 
hablada sobre la Novia, en esta Hora. 

Dios les bendiga. Yo oro porque Él los bendiga hoy. Yo 
no hice los preparativos por mí mismo sobre… pero ví que 
tenían las carpas levantadas el viernes. Dejé el escritorio, 
pensé, bueno, los anuncios anteriores les han de haber 
ayudado a saber, que es como un pequeño Día Familiar para 
Uds, al mismo tiempo. Uds. traen su almuerzo, se sientan, 
tienen compañerismo alrededor de estas Cosas y lo que está 
pasando. Uds. comparten; Uds. se animan unos a otros; 
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Uds, sean de bendición unos para otros. Sean un sabor grato 
los unos a los otros para que puedan ser fortalecidos con su 
fe, (amén) y luchar por mantener la unidad del Espíritu en 
el vínculo de la paz. Amén. 

Yo solo voy a intentar al máximo hacerme a un lado 
para que Su gracia los pueda tomar a cada uno de uds, del 
más pequeño al más grande, para darles algo que nos ayude 
en esta Hora. Es una gran Hora. 

Confío que se han mantenido con sus corazones 
meditando en la Palabra. Esta no es una Hora para escuchar 
predicaciones. La Palabra vino allí: Por Cuanto Has 
Guardado La Palabra De Mi Paciencia. [2007-1130 –Ed.] Esa es 
nuestra responsabilidad individual. Les fue entregado a Uds. 
como un individuo. Uds. tienen que saber lo que hicieron 
con este Jesús llamado Cristo. ¿Se lo quedaron? ¿Es la 
Influencia que gobierna en su vida?  

Cuando esa Palabra viene, no se ajusta para encajar 
con lo que encuentre allí. Cuando Cristo viene al templo, 
todo lo que no debe estar dentro del templo, Él lo saca del 
templo porque el celo de la casa de Su Padre Lo consume. Él 
quiere completa preeminencia en Ud. Si Él entra a ese 
templo como cuando Él vino en Mateo 21, y ellos estaban 
haciendo todo tipo de cosas en el templo que no debían estar 
haciendo en el templo, Él los echó de allí porque el templo 
no fue construido para eso. Él dijo, “Uds. están haciendo de 
la casa de Mi Padre otra cosa”. Amén. 

¿Es ésta la casa del Padre? ¿Es ésta la casa que estamos 
construyendo? ¿Es Ésta Jerusalén? Esto es, ¿correcto? 
¡Alabado sea Su maravilloso Nombre! 

Vayamos a la Biblia, Apocalipsis Capítulo 3. Estábamos 
leyendo allí. Tomaré eso para comenzar. 

Oro que Dios los haya estado bendiciendo. Estuve tan 
bendecido cuando tuve el pequeño tiempo de ver lo que 
estaba pasando por partes para ver lo que estaba pasando 
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en la iglesia, por un DVD. Y para alguien que no le gusta 
estar viendo DVDs y mantener el servicio en mente, se están 
perdiendo de mucho porque esa fue mi única oportunidad 
de ver lo que estaba pasando en el servicio. 

Cuando escuché allí… Uds. saben que Dios puso en mi 
corazón tener al Hno. Melville [Hno. Anthony Melville –Ed.] para 
predicar por las últimas tres semanas, y que gran bendición 
que fue. Demos un real, aplauso al noble siervo de Dios. Fue 
verdaderamente un esfuerzo grande el que hizo. Amén. Y el 
Hno. Sammy la noche del viernes, el Espíritu Santo puso en 
mi corazón darle todo el mes de Noviembre, el onceavo mes 
(amén) para que se pare allí y coloque Aceite en la Lámpara. 
Amén. Fue muy bueno. 

Es un elogio para la casa y para el Padre en la casa 
cuando Ud. ve hijos creciendo en la casa, que están 
captando la fe. Espere a que esos Siete Truenos emitan sus 
Voces para aquellos que puedan recibir la Palabra y tenerlo 
allí. [1963-0321 El Cuarto Sello párr.180 –Ed.] Ellos podrían manejar 
la Espada; ellos saben como empuñar la Espada. Ellos no se 
están cayendo con la Espada y cortándose, o cortándole el 
cuello a alguien más, eso sólo debía cortar algo… Ud. los ve 
manejando la Espada, están manejando la Palabra. Y 
cuando Ud. ve eso, Ud. sabe que Dios está haciendo crecer 
a Sus hijos, ellos están creciendo en fe. Y eso es una gran 
cosa. 

Supongo que es por eso que yo puedo estar en el campo 
cinco semanas porque Uds. no tienen que preocuparse de lo 
que está pasando aquí, porque tienes fieles; tienes siervos 
entrenados nacidos en tu casa. Amén. E intento ir al 
extranjero, también. Saben algo, nosotros llamamos Tobago 
‘extranjero’, realmente va sobre el mar pero no es realmente 
como ‘extranjero’. Cuando Ud. sale a otros países, es 
diferente y luego, Uds. saben, Uds. tienen una iglesia aquí 
que entiende. 
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Cuando Ud. entiende que tipo de iglesia es esta, Uds. 
saben, si son parte de esta iglesia, Uds. no se confunden y 
viven en carnalidad, “El ministro no está aquí". y, “Éste no 
está aquí". Y Uds. saben, “Aquel dijo que no subiría”. y, “No 
tengo confianza". Solo muestra que el diablo les hizo algo, y 
Uds. no se dan cuenta de lo que les hizo, durante los años, 
sentados aquí adentro. ¿Entienden lo que estoy diciendo? 

Necesitan crecer para decir, “¡Oh! Miren como los 
hombres están creciendo para manejar la Palabra de Dios. 
Miren como el Espíritu Santo no hace acepción de personas. 
Miren a Dios moviendo a Su Iglesia. Oh, esto convirtiéndose 
realmente como el Libro de Hechos. Ya sea Esteban allá 
afuera, un diácono lleno de fe en el Espíritu Santo. Ya sea 
Felipe allá abajo y el Ángel dijo, “Ve allá”, y el Espíritu 
descendió y los demonios huyeron aterrados por todas 
partes. Como los escuché estas últimas tres semanas; les 
digo. Yo estaba, “¡Oh Dios! ¿Qué tipo de predicación es esa?” 

Dios bendiga su corazón, mi hermano. Amén. Sin 
temor, sin favores a ningún hombre; se paró allí y entregó el 
consejo de Dios. Ese es el tipo de predicación, me gusta. 
Amén. ¡Alabado sea Su maravilloso Nombre! 

Apocalipsis Capítulo 3, versículo 7. Rápidamente. 
7 Escribe al ángel de la iglesia en 

Filadelfia: Esto dice el Santo, el Verdadero, 
el que tiene la llave de David... 

Y la ‘Llave de David’ allí está el misterio. Uds. lo saben. 
Uds. lo ven en cada boda. ¿Qué significa? La novia está 
transmitiendo todos sus derechos al novio. Eso sólo pasa en 
el matrimonio. Ese es el misterio que la Novia se casará 
antes que Ella llegue al Trono. Y el Hijo del Hombre está 
siendo revelado en estos últimos días, para unir la Cabeza y 
el Cuerpo juntos. 

… el que abre y ninguno cierra, y 
cierra y ninguno abre: 
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Verso 10: 
10 Por cuanto has guardado la palabra 

de mi paciencia, 
Prediqué sobre esa mitad de la Escritura, el viernes por 

la noche. 
… yo también te guardaré… [Por 

cuanto has guardado] ...yo también te 
guardaré... 

“Has guardado la cosa correcta. Tú guardaste la Palabra 
de Mi paciencia, lo que te entregué por boca de Mi profeta; 
una promesa hablada para esta Hora de lo que voy a traer a 
acontecer en esta Edad. Porque tú te vas en el Rapto, 
vendrás a un lugar de grande tentación, pero Yo te guardaré 
de esa Hora". 

...que ha de venir sobre el mundo 
entero... 

Viene a probar porque después de esto, no hay más 
salvación. Dios va a probar a todo el mundo, hombre o 
mujer, niño o niña, grande o pequeño, nación grande, nación 
pequeña, isla, continente, Él va a probar a todo el mundo. 
Se va a reducir a la marca de la Bestia o el Sello de Dios. 
“Escoged este día a quién serviréis. Si Dios es Dios, servidle". 

Y Josué dijo, “En cuanto a mi y mi casa, nosotros 
serviremos al Señor". Ha venido a eso en esa Hora. 

…que ha de venir sobre el mundo 
entero, para probar a los que moran sobre 
la tierra.  

11 He aquí, yo vengo pronto; 
Observe como todas estas cosas están puestas juntas; 

la Llave de David, el Matrimonio. Esa es la venida del Novio. 
“He aquí, Yo vengo pronto". Cuando Él viene con ese 
Mensaje, ¿qué pasa? Los Siete Sellos revelan la Cuarta 
Bestia devorando al mundo entero, causando grandes 
ruinas [destruyendo asombrosamente, en inglés –Td.], tomando reinos 
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con lisonjas a punto de ser entronizados como Dios; una 
forma de escape para la Novia. Está todo juntado. Está 
conectado aquí: la Llave de David, la Palabra de Mi paciencia 
porque es la Palabra de Mi paciencia que los une. 
Cuidándolo en la Hora de Tentación: eso es la Apretura. 

Es por eso que Ud. está entrando a la imagen de la 
Palabra: Cuando la Apretura venga, observe ese Tercer 
Jalón. [1963-1229E Apartando la Mirada Hacia Jesús párr.49 –Ed.] La 
Palabra sólo puede ser hablada por la Imagen, y sólo la 
Simiente se puede convertir en la Imagen. Eso es hablando 
del Elegido. Eso es hablando de la misma Novia que será 
casada aquí y transferirá los derechos al Novio. Ella 
entregará Su vida. Ella entregará todos Sus derechos por Él. 

11 He aquí, yo vengo pronto; 
¿Ven? Todo está pasando en esta obra corta y rápida. 

… retén lo que tienes, para que 
ninguno tome tu corona. 

12 Al que venciere, yo lo haré columna 
en el templo de mi Dios, y nunca más 
saldrá de allí; y escribiré sobre él el nombre 
de mi Dios, 

Y en la Llave de David, allí es donde la Novia obtiene el 
Nombre, y la Novia es la Jerusalén Celestial, La Esposa del 
Cordero. Allí es donde el Nombre está siendo escrito. Todas 
estas Cosas no suceden entre 1750 y 1906. Este es el 
traslape del cual Él está hablando aquí. Este es el traslape 
de la Edad. Y todas estas cosas se... se están derritiendo, un 
desvanecimiento en esta Edad ahora mismo. 

… y ... sobre él el nombre de mi Dios, 
y el nombre de la ciudad de mi Dios, la 
nueva Jerusalén, la cual desciende del 
cielo, de mi Dios, y mi nombre nuevo. 

Todas esas Cosas están aquí ahora, esa gran revelación. 
Y mientras eso estaba ocurriendo, mientras estamos en la 
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Venida, vimos a los Ángeles. ¿Vimos a los Ángeles? ¿Hemos 
visto la Nebulosa? Está dentro de aquí también, una Ciudad 
Piramidal teniendo la Gloria de Dios. ¿En dónde recibió la 
Gloria de Dios? A través de la unión con el Esposo. ¿Cómo 
enfrentamos esta Hora de Tentación? Está misma Gloria, 
Cristo en nosotros, este mismo Cristo que se ha formado en 
nosotros.  

13 El que tiene oído, oiga lo que el 
Espíritu dice a las iglesias. 

Qué el Señor bendiga la lectura de su Palabra. Pueden 
tomar asiento. 

Quiero tomar la segunda parte. Viernes tomé Por 
Cuanto Has Guardado la Palabra de Mi Paciencia. Quiero 
tomar esta parte aquí “YO TAMBIÉN TE GUARDARÉ DE LA 
HORA DE LA PRUEBA”. YO TAMBIÉN TE GUARDARÉ DE 
LA HORA DE LA PRUEBA.  

El lo hará. ¿Creen que El lo hará? La confianza que Él 
lo hará no es una fantasía en sus corazones porque, en sus 
corazones, Uds. saben que se han entregado a Él. Si no lo 
han hecho y tratan de decir, “Él me guardará”, le engañan a 
su conciencia. Pero si lo saben, “he puesto a un lado cada 
carga y cada pecado y he dado mi vida sin reservaciones, yo 
se que Él me guardará porque yo he mantenido Su requisito. 
Puedo estar seguro de Dios”. 

El les dio un requisito y han mantenido el requisito. 
Después les prueba para una reacción, para ver si se 
mantienen fieles a ese requisito. Y se oponen a ser 
sacudidos, y se oponen a regresar porque quieren honrarlo 
a Él, que son fieles a su promesa. Y El dice, “Yo veo que has 
guardado tu promesa, Yo guardaré la Mía. Y veo que has 
mantenido tu promesa, Yo mantendré la Mía". ¿Eso es 
correcto? 

Por eso pueden tener confianza porque viven su vida 
intentando mantener su promesa a Él. Viven su vida… eso 
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es por supuesto, si están caminando con Jesucristo. Si están 
yendo a la iglesia, te uniste a un sistema, eres religioso; estás 
manteniendo la asistencia a la iglesia; Él no está hablando 
de eso aquí. “Por cuanto has guardado la Palabra de Mi 
paciencia". Entienden el contenido de la Palabra de Mi 
paciencia. 

Es algo que, tienen que esperar y tienen que aprender a 
poseer en su alma en paciencia. Y la prueba de vuestra fe 
estaba obrando esa paciencia, que la paciencia pueda tener 
su obra perfecta que un día sean completos, sin que os falte 
cosa alguna. Y aprendieron a esperar. Y, “Pero los que 
esperan en Jehová, ahora, tendrán nuevas fuerzas". 
Comenzaron a levantar alas como águilas a lugares en donde 
lo pueden ver a Él en una forma, que el resto del mundo no 
lo puede ver. ¿Entienden? 

Esto es Dios, en cada Edad, caminando en medio de los 
Siete Candeleros, hablando a Su Iglesia, revelándose El 
mismo, personalmente a ellos. “Yo soy Él que tiene las Siete 
Estrellas en su diestra. Yo soy Él que tiene la Espada aguda 
de dos filos. Yo soy Él que estuvo muerto mas he aquí que 
vivo". Este es el gran Pastor de las ovejas caminando en 
medio de Su Iglesia por Siete Edades de la Iglesia, 
hablándoles porque Él, a través de la Sangre del Pacto eterno 
ha dado Su vida por ellos. Esto es íntimo, es personal. 

Es una gente que cuando Él les está hablando sobre 
eso, ellos están consciente que Él lo está haciendo con ellos 
porque Él no dejó Su relación con ellos sin intimidad, ‘hola 
y adiós’. No, no, no, no, no. “Ven, quiero caminar contigo. 
Quiero que Me conozcas. Quiero que conozcas ciertas cosas 
de Mi. Me voy a exponer a ti. Me voy a desvelar a ti. Voy a 
dejar que veas Cosas privadas, secretas sobre Mi”. 

Eso es como Dios trató con una Novia; esta Novia. Por 
eso Ella pudo dar Su vida por Él. Ella lo conoce. Conocerlo 
es vida; no conocer de Él, de conocerlo a Él. Una niña que 
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se va a casar con alguien, hay un conocimiento antes de la 
unión, “Hola, ¿cuándo es tu cumpleaños? ¿En qué signo 
naciste?” Uds. saben, “¿Cuál es tu color favorito? ¿Qué te 
gusta de aquí? ¿Qué te gusta comer?” Pero cuando están 
casados, hay otro tipo de conocimiento después de la unión; 
una más profunda, más personal, más íntima unión la cual 
fue prohibida antes de matrimonio.  

Y entonces, en este Día, cuando transfieres tus 
derechos sobre El, cuando te das cuenta, ¡“Aquí viene el 
Esposo!” y ven Quién vino, y se dan cuenta que ese es el 
Esposo, y son como Rebeca preguntando, “¿Quién es él?” Y 
el Ángel dice, “Ese es tú Señor". Y Uds. como Rut 
preguntaron, “¿Quién es ese en el gran Corcel Blanco?". 

Él dijo, “Él no te lastimará. Es Él, el Señor de la mies. 
El es nuestro amo, el gran Booz". 

¿Entienden? Y después él la cargó cerca de la era. Y 
después en la era, cuando no hay ningún cosechador, sólo 
Él y ella, Él comienza a revelarle cosas, algo personal, 
íntimo. Él hasta se sonrojó y dijo, “Incluso yo, El Anciano de 
Días con experiencia, madurez y sabiduría ¿Y has dejado a 
todos estos teólogos jóvenes y estudiantes de la escuela 
Bíblica?” 

Ella dijo, “Yo amo la religión antigua; es suficiente para 
mi.” 

¡Aleluya! ¡Oh Dios! Ella no quiere una de esas cosas 
jóvenes que sólo han crecido el otro día. ¡No, señor! Ella 
quiere al Dios de Moisés. 

A veces, en mi corazón, afuera en el mundo, yo digo, 
“Dios, habló a Moisés, deja que él hable conmigo. Yo quiero 
a ese mismo Pilar de Fuego. Yo quiero a ese mismo Dios de 
ahí”. Porque yo fui a un lugar Abierto en la Biblia ahí y me 
senté ahí. Me cargaron fuera de la calle, ellos intentaron de 
salvarme; el niño malcriado de la esquina. Yo me senté allí, 
yo dije, “Olvida eso. Eso no es". Amén.  
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Después lo vi a Él en la Nube, viniendo. Vi Su Venida 
en una Nube y escuché la Voz del hombre diciendo, “Mira a 
lo invisible. Mira allá con el sexto sentido y ve. ¿Quién dices 
que este es, veintisiete millas de alto, treinta millas de 
ancho? 

Yo comencé a entender. Algo ocurre. Por eso soy, como 
soy, amigos. A mi no me convencieron sobre esto. Alguien no 
me trajo a esto. Porque Él supo en 2007… Cuando dejé a 
mis hermanos en Cocoyea, yo dije, “Ya me fui. Ya me fui, no 
puedo satisfacer esto. Solo Tú puedes satisfacer esto, 
Jesús". 

Me atormentó. Y las cosas más grandiosas fueron mis 
hermanos y ellos estaban a mi alrededor, quienes solían 
estar afuera en las calles. Pero después, tenía que buscar 
más allá de sólo buenos amigos. Yo no podía hacer nada por 
ellos si no les dejaba por una temporada pero cuando les 
dejé por una temporada, regresé con algo para todos 
nosotros. Y mira, estamos aquí hoy. Mira a los dos, sentados 
ahí y mira que nosotros estamos aquí hoy. Y Dios ha traído 
a otros a regocijarse, y a ver y creer estas Cosas.  

Oh, cuando yo escuché al Hno. Melville predicar eso, yo 
me recordé de esa noche, una noche ya casi haciéndose día, 
esta persona tocó mi puerta. Nunca habíamos tenido una 
palabra de conversación. El dijo que me conocía; que me 
había visto, pero yo también lo solía ver. A veces en una 
reunión, pasando cuando solía haber pequeñas reuniones 
en la isla y visitantes llegaban. Y él vino acá tan abrumado. 
Él quería hablarme y cosas. El comenzó a hablar.  

Él estaba teniendo problemas y Algo lo movió. Y desde 
ahí, yo veo; él está predicando fuera en Guyana. Está en St. 
Kitts. Está en Grenada. Está en St. Vincent, por todos lados, 
porque Algo estaba dentro de él, llamando. Y el Espíritu 
Santo podía haber visto eso. Él era como un extraño entre 
nuestro medio, entrando. Como ellos dijeron, “Un prosélito 
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de Antioquía” o algún lugar. ¡Amén! Aleluya. Pero cuando él 
me comenzó a hablar, él dijo, “Tengo unas cintas en casa, 
cuando Ud. predicó sobre, Juicio Sigue a la Gracia, como 
Moisés puso su mano en su seno y jaló el Secreto y esas 
Cosas". Él dijo, “Yo tengo esas cintas en casa. Yo las 
escucho".  

Yo dije, “¿Qué?” 
Y es una cosa tan grandiosa, lo ven. Yo recuerdo al Hno. 

Mervyn [Hno. Mervyn Weston (ministro) –Ed.] ahí. En esos tiempos él 
solía vivir cerca de mi. Salí, a veces a las tres en punto de la 
mañana; seis, para ver si la puerta estaba cerrada o algo, él 
estaba sentado ahí con esas cintas de los ‘80s, y estaba 
escuchando. A veces solíamos tener una pequeña 
conversación antes que regresara dentro, y él está hablando 
sobre ciertas cosas, de cierta manera.  

Yo dije, “¿Qué?” Le dije, “Muchacho, tú tienes algo 
dentro de ti".  

El no podía verlo… lo único que él sabía en el momento 
era qué tenía gas dentro de él. Yo recuerdo, que teníamos la 
conversación y eso. Le dije, “No, tú sabes, tienes algo. Sigue 
adelante”. Yo intenté pararme detrás, darle apoyo, ir allá, 
viajar con él. Yo dije, “Te fuiste por allá, pero estás volando 
por este camino, y estás volando por allá, pero sigue yendo". 
Y hermano, yo vi como Dios lo elevó; y puso la Palabra en 
sus manos, y cuando se levantan, ellos pueden ver 
claramente por donde iremos. Es algo grandioso. Y no sólo 
los dos sino que tenemos a muchísimos.  

Tenemos a algunos quienes en verdad nunca han 
hablado, sentados ahí en las bancas. A veces sólo 
deseamos… pero tenemos que obtener treinta-días semanas 
y noventa-días meses para tener a todos predicando. 
¿Entienden lo que estoy diciendo? Dios quiera que podamos 
tener servicios así. Pero cuando bajamos a una iglesia, 
después entienden que tienen un capitán de diez; y un 
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capitán de veinte, y un capitán de cincuenta. Y después 
donde sea que estés, tú resplandeces tu Luz e iluminas toda 
esquina. Todos los ministerios no son ministerios de estar 
en el púlpito. Ministerio de púlpito, Uds. saben, al final del 
día se disminuye a sólo unos cuantos servicios al mes.  

¿Están entendiendo lo que digo? Uds. entienden eso 
pero no significa… Uds. ven, Uds. son como el corazón, el 
riñón, y el hígado, y estas cosas. Uds. entienden que el 
ministerio del púlpito puede ser como la nariz, y la boca, y 
los ojos. Y a todos les gusta la nariz y les gusta la boca, y les 
gusta los ojos, Uds. saben. Pero después, cuando ves esos 
ministros de atrás, ven el hígado, (¡muchacho!) él puede 
funcionar. Cuando ves al riñón, pueden ver el tipo de trabajo 
que está haciendo.  

Entonces a veces, son más importantes sólo quienes la 
gente ve porque estoy viendo tu cuerpo externo, no estoy 
viendo el sistema verdadero que está manteniendo a tu 
cuerpo vivo. Yo no estoy viendo las partes más valiosas de 
tu cuerpo, viéndote aquí. ¿Entienden lo que digo? Y es por 
eso que el Cuerpo es tan misterioso.  

Entonces, Uds. saben, esto es lo que está pasando, 
queremos entender de verdad, estamos creciendo como una 
iglesia. Y a lo que crecemos, a veces no estoy en su medio 
por suficiente tiempo y soy muy intenso. Soy muy intenso, 
un tipo de persona, pero pueden ver, una espada de samurái 
no es algo con que cortar pan. Cuando tienen un cuchillo de 
pan, Uds. echan eso en la gaveta y lo sacan y cortan el pan 
en rebanadas, pero una espada de samurái es una cosa 
diferente.  

Así que a veces, personas están hechas para ciertos 
lugares. Ven, yo soy llamado para trabajar en un cierto lugar 
con intensidad y lidiar con ciertas cosas. Los tipos de 
batallas en cual he estado, yo no vengo por acá y tengo 
problemas con cualquier hermano o cualquier hermana. 



Yo Te Guardaré de La Hora de La Tentación           2007-1202A.M. 

 21 

Ven, cuando el príncipe de Puerto España quiere tratar 
conmigo, es algo diferente. Que cuando tengo que escalar 
para ver más adelante para tratar de llevar a la iglesia más 
adelante, eso es otra cosa. Escalando solo te desgasta.  

El Profeta dijo, “Cuando vuelvas aquí, tú… en donde vas 
a obtener la Palabra, pero tu carga es mantener que la Iglesia 
siga adelante". Nosotros no paramos. Si yo no subo, 
entonces seguimos reciclando Cosas aquí. Uds. siguen 
reciclando Cosas aquí, después estamos estancados aquí 
mismo pero tienen que obtener una Palabra que siga 
abriéndose. Pero ¿Por qué? Cosas están ocurriendo en el 
mundo. El mundo no está estancado. Lucifer está muy 
decidido de ser entronizado como Dios rápidamente. 

Todas estas Cosas, a través de estos años el Espíritu 
Santo nos ha publicado, Los Conspiradores Y Su 
Conspiración [2004-1231 –Ed.]; Absalón, robando los corazones 
de la gente; Adonías, intentando robar el trono. Pero mira a 
Natán, regalo de Dios, se paró ahí para abrir el misterio a 
Betsabé para mostrar el movimiento, que él está intentando 
robar el trono antes de que Salomón, el hijo de David entre 
en posición.  

Ven, ven las cosas que está ocurriendo. Y cuando Dios 
rompe los Sellos sobre estas cosas, después se dan cuenta, 
“¡Oh Dios!” Porque cuanto más y más que predico algunas 
de estas cosas, la razón que pasa por encima de las cabezas 
de gente es una indicación, no que a veces no son 
compresivos; es una indicación que vivimos en una sociedad 
en cual tu mundo es uno basado sobre lo que estás 
informado. 

Así que noventa por ciento de nuestros periódicos 
hablan sobre una cantante Jamaiquina de ‘Dancehall’; una 
cantante ‘soca’ [música calipso mezclada con música soul –Ed.] de 
Trinidad, algo de anuncios, unas tonterías que ellos hablan 
en Parlamento, y todo ese tipos de cosas. Y, después tienen 
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como así de noticias del mundo. [Hno. Vin indica ‘un poco’ con sus 
dedos –Ed.] ¿Entienden lo que digo? Así que las cosas que 
suceden, en verdad nunca lo ven en las noticias para 
mantenerlos al día.  

Ahora, si estas caminando por la calle, y te va a caer 
una lluvia que te pega y empapa, y ni siquiera viste una nube 
en el cielo, ni siquiera viste que se estaba poniendo oscuro, 
ni siquiera escuchaste un poco de trueno resonar o algo, 
bueno, no están en expectativa de lluvia. Tienen que ver la 
evidencia de la lluvia preparándose para formarse y caer 
porque la lluvia nace en campos de truenos. Hay ciertas 
cosas que toman lugar antes que haya precipitación. 

Viene a ser como si ven a una mujer con su barriga, 
plana por nueve meses y al próximo día, ella tiene un bebe, 
dirán, “¿Tú tuviste un bebé? ¿Qué sucedió aquí?” 

Ella dice, “¡Estoy en parto! ¡Estoy en parto! ¡Oh Cielos! 
¡Estoy en parto!” Y hasta donde sabes, ella perdió peso. 
¿Ven?  

Así que esto es lo que está pasando. Entonces porque la 
gente no está informada y es por eso que el tipo de noticias… 
Porque Uds. creen ciertas Cosas, y saben que nosotros 
hemos sido advertidos por el Profeta, tienen que seguir 
viendo a ciertas Cosas porque los Siete Sellos son Siete 
Cosas escritas en la Biblia. Un caballo blanco salió adelante. 
Nos fue dicho lo que eso es, entonces tenemos que saber que 
este sujeto está cabalgando allá fuera, y tienen que saber lo 
que está haciendo, y a dónde en su carrera está supuesto a 
llevar al mundo.  

Ven a otro sujeto con una espada quitando paz. Tienen 
que saber a dónde cabalga. Las noticias no les están 
diciendo a dónde cabalga, porque las noticias les está 
mostrando todo tipo de tonterías. Es una Edad de 
desinformación. El dios de este mundo está cegando a la 
gente al tenerlos en ignorancia, al llenar sus cabezas con 
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todo tipo de cosas, mientras ellos mantienen escondido lo 
que hacen de la gente porque ellos controlan la prensa. Y 
después la prensa hoy no es prensa gratuita, es algo 
comercial.  

Observen esta última elección aquí, los que salieron 
ganadores, de todo el país, fueron los de la prensa. Ellos 
hicieron millones y millones a través de toda la publicidad; 
jugando todo tipo de política y usando su influencia para 
favorecer a los que les están "metiendo dinero" en sus 
negocios. Y después deje que cualquiera los critique a ellos, 
hablan de prensa libre y justa y todo tipo de cosas diferentes. 
Solo son disparates. Es para los ignorantes y sin educación, 
y los simples quienes solo nacieron para ser engañados y 
aman ser engañados. Ellos seguirán mirando esas cosas.  

En la Edad en que vivimos, desde el momento que se 
nos habló sobre la última señal antes del Cambio y que el 
mundo está camino al Armagedón y todas estas cosas… 
cuando no estás viendo nada, no te inquietas. No comienzas 
a revisar tu vida y ver a donde vas, y lo que está sucediendo 
ahí. Por eso es importante traer estas Cosas para 
mantenerlos al día de lo que está ocurriendo.  

Uds. saben, la gente dice, “Sí, yo creo en los Sellos”. 
¿Uds. creen en los Sellos? Bueno, si creen en los Sellos, ¿qué 
está haciendo el caballo negro ahora? ¿Qué hace el caballo 
rojo ahora si creen en los Sellos? ¿Qué hace el caballo 
amarillo [pálido, en ingles –Td.]? ¿Entienden lo que digo? la razón 
por la que está abierto es para que no seamos atrapados en 
esto. Eso no fue para información, porque Daniel dijo, “El 
causará grandes ruinas [destruirá asombrosamente, en inglés –Td.]. El 
tomará todo el reino con halagos”. El traerá eso sobre la 
gente sin que ellos noten que han sido atrapados, ellos ni 
siquiera sabrán que están atrapados. El hará prosperar el 
engaño. El manipulará cosas. Ustedes tienen que saber que 
él tiene control.  
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Ahora, por eso necesitábamos un Profeta porque Dios 
vio incluso lo que el sistema hará a la gente para 
mantenerlos cegados. Entonces Dios, a través del Profeta, el 
cual un vidente que está viendo por visión y revelación en la 
Biblia, no está esperando por ninguna noticia o que las 
Naciones Unidas hagan un anuncio. Esto es como Elías 
viendo en su cámara más secreta, viendo que Hazael va a 
matar para entrar al poder; viendo que Jehú va a matar y 
entrará al poder y después matará a Jezabel. El está viendo 
lo que el mundo hará. Muy atrás, en los años de la Gran 
Depresión, Dios le mostró a Hitler muriendo una muerte 
misteriosa; Dios le mostró Mussolini siendo muerto en la 
horca; Dios le mostró la iglesia Católica levantándose en 
América. Dios le mostró todas estas cosas muy atrás allá, 
para que él las pueda hablar.  

Por eso, aquí donde estamos hoy, sin revelación, Uds. 
dicen, “Bueno, el presidente, es el Presidente Bush ahora; 
no hay presidente Católico en América". ¿Entienden lo que 
estoy diciendo? Porque la manera en la que ven al mundo, 
no es de la manera Bíblica. Por eso hay historias en la Biblia 
como la de Acab y Jezabel. Ella no está en la imagen, ella 
está detrás de la escena pero ese hombre está al frente, 
¿Quién piensa Ud. que está en el poder?, Es una figura 
decorativa, es para sedar [Administrar un fármaco –Ed.] a la gente 
y mantenerles confiando en eso, mientras están siendo 
manipulados desde atrás. Esto es el sistema.  

Este es el mundo de la política, porque la política es del 
diablo porque cada reino de la tierra está gobernado por 
Satanás. Y el poder de Satanás… en verdad él no tiene poder 
porque todo poder, lo tiene Jesucristo. Él es despojado de 
todo poder pero su poder es para engañar, así que él controla 
a la gente para engañarlos. ¿Entienden lo que digo? Él sabe 
como hacerle bajar la guardia. Él sabe como hacer que Ud. 
tenga una vida social. Él sabe como quitarle sus expectativas 
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de la Venida del Señor. Él sabe como involucrarle en muchas 
otras cosas porque él le dice, “Tu no has visto que Jesús está 
viniendo; eso no es real para ti". 

Los cristianos no caminan por vista, ellos caminan por 
fe. Y fe es revelación porque fe, ve al Dios invisible, y el Dios 
invisible quien es el Espíritu Santo, los guía a toda la 
Verdad. Él les enseña que ver cuando están mirando. Como 
dijo Jesús cuando los descubrió en su astucia, “¿Qué? 
¿Están intentando engañarme? ¿Están intentando inflar mi 
ego y decirme, que yo estoy predicando la Palabra, y yo no 
me comprometo, y que yo podría enseñar las cosas de una 
cierta manera, y ahora me están preguntando a quién deben 
dar tributo? ¿Solamente introdujeron eso?” ¿Ven? Ahí es 
donde los creyentes caminan. Ahí es donde caminan 
creyentes.  

Entonces yo dije algunas de estas cosas para darles una 
pequeña idea porque cuando entran en la Palabra, Él quiere 
que estén en alerta y sensibles. Él quiere que entiendan, 
porque recuerden, esta es una Edad de Águila. Sin importar 
como Ud. vaya, esta es una Edad de Águila. Ud. tiene que 
regresar a ver en donde está volando y hacia dónde está 
viendo. No tienen que obtener un Mensaje de Águila y 
después regresar y vivir una vida de hombre. Dios no trabaja 
contra Él mismo. ¿Entienden?  

La razón por la que tuvieron una Edad de Buey, era 
porque la gente tenía que entregar sus vidas en la arena. 
Dios envía la unción para la Edad, para que Ud. pueda 
enfrentar el reto de la Edad. Y en está Edad, Laodicea es una 
edad ciega, y ellos están siendo cegados por el Dios de esta 
Edad Perversa. Ellos están aceptando un poder engañoso 
para creer en la mentira y ser condenados por ella, por 
cuanto ellos no tenían amor por la Verdad, porque la Verdad 
es correctiva.  
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La Verdad apuntaba a lo que tenían que renunciar, 
como el joven rico - Laodicea, enriquecido con bienes; 
religioso, pero no se pudo separar para seguir la Palabra 
vindicada del Hijo del Hombre. Así que el joven rico, terminó 
en el infierno como esta Edad, rica y próspera en bienes, ha 
terminado en el infierno. El infierno es creado aquí en la 
tierra ahora, porque ellos se negaron a seguir la Palabra 
vindicada de Dios.  

En el mensaje, Liderazgo, el dijo, “Tomaré por título 
Liderazgo y por tema Síganme". Cristo estaba hablando en 
carne humana, El Hijo del Hombre en los días de Sodoma; 
Dios en un hombre, carne humana, no el Cuerpo corporal 
con cicatrices de clavos; carne hablando, diciendo, 
“Síganme”. 

Y ellos dijeron, “¿A quién? Sigan a William Branham, 
¿Qué? Yo no voy a seguir a ningún hombre”. 

No era un hombre; era Dios. El mismo Jesús de la Biblia 
a quien ellos reclamaban que adoraban, ellos ni siquiera 
sabían como Él se iba a revelar en este Día. Ellos nunca 
reconocieron su Día y nunca reconocieron su Mensaje. 
Tienen que reconocer su Día y su Mensaje; de otra forma, 
siempre estarán viendo la imitación perversa del 
Cristianismo, y no entenderán el verdadero Cristianismo. 
Siempre estarán tratando de calificar esto, por 
denominación.  

Denominación es la religión de Jezabel, religión híbrida, 
imitación del Cristianismo, hijos de las tinieblas. La cizaña, 
eso es la denominación, hijos del diablo, eso es 
denominación; eso es un sistema. Son rameras que salieron 
de la gran ramera a quien la Bestia que la llevaba es Lucifer, 
el sembrador malvado que sembró la cizaña. Es la marca de 
la Bestia, es el asesino de la Palabra. La denominación es lo 
que mató la Palabra. Saduceos y Fariseos son quienes 
rechazaron a Jesucristo, reclamando que eran religiosos y 
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creían en la Biblia. La Historia se ha repetido así mismo otra 
vez. Así como fue en el principio, así será al final.  

Entonces estas cosas que Ud. ve, lo tienen que llevar a 
un lugar en el cual Ud. se da cuenta, en donde hemos sido 
llamados a caminar, tenemos que entenderlo.  

Así que quiero llegar rápidamente, TE GUARDARÉ DE 
LA HORA DE LA PRUEBA. Esa es una promesa. Eso es 
bueno para ir al Banco si Ud. sabe que ha guardado la 
Palabra de Su paciencia. Eso es bueno; sin preocupación, 
sin temor. ¿Por qué? porque fe descansa en la Palabra de 
Dios y es imposible que Dios mienta. Y si es que sale de la 
boca de Dios y se convierte en esta Biblia, es la Palabra 
creadora de Dios. Los cielos y la tierra pasarán, pero eso 
nunca, jamás podrá pasar. De hecho, no hay nada nuevo 
debajo del sol, así que eso significa, que "la Hora de la 
Prueba" ya tenía que haber sido escrita en la Biblia antes. 
Amén. Aquello que fue, ya es; y lo que ha de ser, fue ya; y 
Dios restaura lo que pasó. [Ec.3:15 –Ed.] La historia se repite.  

Entonces si podemos ver lo que fue en el pasado, 
entonces sabremos lo que será ahora. Si podemos ver como 
Dios los guardó en esa Clase de Hora, podemos ver como 
Dios puede guardarnos en esta Hora. Nosotros estamos en 
el Éxodo. ¿Estamos nosotros en el Éxodo? Había un Faraón 
ahí quien dijo, “Me ocuparé sutilmente de ellos”, él tenía un 
plan para esclavizar a las personas y para encerrarlos en un 
sistema. Pero Dios tenía una manera de traer a un profeta 
que no tenía que depender del sistema del Faraón, y él 
comenzó a enseñar a la gente que existe otra economía, y 
Moisés comenzó a revelar sanidad sin magos Egipcios.  

Los magos Egipcios no sabían nada sobre ese tipo de 
sanidad. En su hospital Egipcio, ellos no tenían ese tipo de 
sanidad. Moisés tenía una vara, Moisés tenía una señal en 
la mano. ¿Eso es correcto? Cuando ellos tuvieron todos los 
graneros, y su industria pesquera, y su industria de trigo y 
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estas cosas, Moisés tenía agua saliendo de una roca y Maná 
saliendo del cielo. ¿Eso es correcto? Porque Dios estaba 
trayendo a Su gente en esa Hora.  

En los días de José cuando la hambruna golpeó la 
tierra, aquí, vemos que Dios sabía que la hambruna estaba 
viniendo, mucho tiempo antes de que llegara. Vemos como 
Dios preparó a Su hijo (la Iglesia llena del Espíritu) José, (un 
tipo de la Iglesia llena del Espíritu) con el abrigo de siete 
colores parado en esa Hora por la Divina sabiduría de Dios. 
Él podía desplegar la profecía que estaba sellada en forma 
de símbolo. La hambruna que venía, estaba sellada en forma 
de símbolo. Un boom en la economía estaba ahí para 
ayudarlos a atravesar la hambruna que venía. Eso, también, 
estaba sellada en forma de símbolo.  

José con acceso a una superautopista de la información 
a través de un canal seguro, caminando en la línea de la 
promesa Abrahámica con fe en su corazón, reflejando su Luz 
desde el Trono, le dijo al Faraón, dijo, “Estas siete vacas 
delgadas significan hambruna”. Él dijo, “Estas siete vacas 
gordas significan años de abundancia”. Él dijo, “Aquí hay un 
tipo de administración que es requerido: Compren, terrenos. 
Hagan esto y eso; construyan graneros. Hagan estas cosas”. 
Sueños, visiones, dimensiones, y profecía; fue por ese canal 
que Dios enlazó a alguien con Omnisciencia y Omnipotencia, 
creciendo de un bebé a un hombre en medio de ellos - José, 
hace tres mil años. 

Yo he predicado como diecisiete mensajes sobre José 
aquí, para Uds. en la serie de JOSÉ [2004 –Ed.]. ¿Es eso 
correcto? Un hombre con perdón, un hombre con amor 
fraternal, un hombre que no peleó cuando lo escupieron, lo 
ataron, lo persiguieron. Más aun, un hombre a quien Dios 
amó, a quien Dios dejó caer cosas para él. Un hombre odiado 
por sus hermanos; con un don así en su medio y ellos 
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realmente no están interesados en él, en conocerlo siquiera 
para recibir lo que él tiene. 

Aun así, él está consciente que no es para él; es para 
ayudarlos a ellos. Un hombre a quien el padre le dio un 
abrigo de siete colores. ¿Entienden? Sí, el Padre lo hizo en 
Siparia [Ciudad ubicada en el Sur de Trinidad y Tobago –Ed.]. Ven, Uds. 
conocen al José internacional y conocen al José 
dispensacional. Solo les estoy dando un pequeño José local 
aquí, setenta millas por cuarenta millas, José, porque la 
Palabra está en mi boca. Yo no hablo tonterías. Y para que 
yo lo hable, yo tengo que tenerlo. Ningún hombre tiene algo 
a menos que lo reciba, entonces tiene que haber un Dador 
detrás de esto. Y si es de acuerdo con la Biblia y trae la Biblia 
a Luz, Uds. saben quien es el Dador. ¿Entienden lo que digo? 
A veces yo trato de esconderlo de Uds. para que Uds. no 
puedan verlo.  

Así que a veces tiene que mostrarse un poco. Yo tengo 
que mostrarles para que Uds. lo puedan ver. Yo no les 
mostré para hacerles pensar que yo soy algo. En Cristo la 
Roca sólida es donde nos paramos; no en mí. Yo fallaré y 
cometeré errores. Yo soy un hombre. Soy como el Hno. 
Branham me voy a enojar y le voy a decir a mi esposa, “Alista 
a los niños, ya nos vamos de aquí y nos vamos; ya 
terminamos con todo esto". ¿Entienden lo que estoy 
diciendo?  

Y después ella diría, “¿Has orado sobre eso?”. 
Sí, así es como es Dios. Así es como es Dios. Pero Uds. 

ven, en la Biblia, así es como fue. Dios los amaba tanto, que 
Él les dio [Dones –Ed.] y los recipientes de esos regalos de Dios, 
tienen que saber lo que Dios les dio. Y cuando Dios les da 
algo que es de ayuda para Uds., Uds. tienen una manera de 
guardar eso. Ud. tiene una forma de apreciarlo. Uds. tienen 
una manera de asegurarlo y protegerlo. Uds. no se paran y 
lo miran. No, no, no, Uds. lo reciben. Uds. lo reciben. 
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La envoltura no es nada. Newtie y Sylvia [Los padres del Hno. 
Vin –Ed.], eso es todo lo que ellos tenían. A veces quisiera que 
Newtie y Sylvia hubiesen tenido una mejor envoltura. Pero 
Ud. ve, que María y José tampoco tuvieron una buena 
envoltura, tenían un pedazo de tela del buey, del yugo del 
buey con el cual lo envolvieron. ¿Entienden lo que estoy 
diciendo? Aunque la envoltura sea barata y no tenga nada 
de atractivo, la envoltura no tiene nada para salvarlos. No es 
que Dios les haya dado demasiado. Es el Regalo dentro de la 
envoltura lo que Dios les dio, porque ese Regalo abre la 
Biblia. 

Cuando la Biblia se abre, Uds. tienen Luz para entrar y 
cuando Uds. tienen Luz para entrar, eso significa que Uds. 
pueden crecer. Y cuando pueden crecer, es una señal que 
no estarán estancados y que las larvas de mosquitos no 
vendrán a su vida. Ud. puede vivir venciendo y puede 
comenzar a entender lo que Dios tiene para Ud., y como Dios 
quiere que Ud. le sirva, y como Dios quiere usarlo.  

Por eso Dios le da ejemplos a la gente. La vida se trata 
de ejemplos. Este aguilucho tuvo que mirar a la gran águila. 
Este cachorrito tuvo que mirar al gran león. Este corderito 
tuvo que mirar al carnero y la oveja. La vida se trata de 
ejemplos. Los hijos miran a sus padres. Eso es todo, así de 
simple porque Dios no solo pensó en los hijos. Dios pensó 
en los padres y en los hogares y en todo.  

Dios no pensó en Ud., “Yo soy la Novia. Yo estoy 
sirviendo a Dios.” Ud. se pone carnal y se deja llevar por eso. 
No, no. Dios le vio en una iglesia, sentado. Dios le vio en 
donde sería alimentado con la Palabra. Dios le vio en donde 
Ud. iba a obtener el liderazgo Divino para el Mensaje de la 
Edad. Dios le mostró en dónde iba a poder resplandecer su 
Luz y servir a Su propósito y ser parte de Su obra, y cumplir 
Su Palabra porque es un ministerio del Cuerpo, no es un 
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ministerio individual. Después de la Escritura de un solo 
hombre, es un ministerio del Cuerpo. Amén. 

Una pequeña cosa de pastor; no puedo evitar eso. Yo 
vine para enseñar un poco pero el ser pastor entra, casi 
siempre porque son cosas pastorales de las cuales hablo, 
ahora mismo. 

Porque has guardado la Palabra de Mi paciencia: 
déjenme leer un poco sobre lo que significa la Palabra de Su 
paciencia. Uds. saben yo prediqué sobre estas Cosas a través 
de los años, y hace unas cuantas semanas recién se me 
ocurrió, “Hey, chequea y ve si el Hno. Branham habló sobre 
eso". Porque ven, cuando ciertas Cosas se comenzaron a 
abrir a mí, sobre lo que significaba esto, yo supe que eso era 
el Tercer Sello y eso tenía que ser sobre el Tercer Sello, pero 
no estaba ahí.  

Entonces volví a las Edades de la Iglesia [Una Exposición de 
las Siete Edades de la Iglesia –Ed.], cuando él predicó las Edades de 
la Iglesia, entonces eso debería haber estado ahí cuando el 
tomó la Edad de Filadelfia, pero no está ahí. Yo tuve esa 
observación desde que tomé mi primer Libro de los Sellos. 
[La Revelación de los Siete Sellos –Ed.] En verdad el nunca dijo nada 
en el Tercer Sello. Él solo habló muy… En el Tercer Sello, él 
habló menos que en todos los Siete Sellos porque él mismo 
no podía entenderlo completamente, supongo. Y supongo 
incluso que durante el servicio tenía que hablarlo, la 
Escritura de la cual tenía que tomar, la gente no podía 
recibir aún esas Cosas.  

Entonces cuando el Espíritu Santo le dijo, “Pon tu 
Mensaje en un libro y envíalo al mundo". Y después todas 
las doctrinas del Mensaje entraron en un libro de las Edades 
de la Iglesia. Estamos descubriendo, que él nos explicó sobre 
la Hora de la Prueba, cómo la iglesia Católica… Ud. ve en 
donde le hicieron preguntas: “Hno. Branham, ¿Cómo 
atrapará Roma el dinero de los Judíos? Explíquenos”. 
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Él dijo, “Bueno…” 
Ellos dijeron, “¿Cuál es la Escritura qué Ud. obtuvo 

para eso?”. 
El dijo, “Yo en verdad no tengo Escritura para eso 

todavía, Uds. saben”. El dijo, “Pero me estoy basando en, ‘El 
amor al dinero es la raíz de todos los males’. Vi a Esaú, que 
él tenía bastante dinero; Jacob tuvo bastante dinero. Y 
Jacob no necesitaba su dinero cuando iba a regresar a casa”. 
Y él estaba hablando así. Él dijo, “Y llegué a Daniel aquí; se 
necesita un pacto”. Él dijo, “Y yo estoy pensando que es el 
dinero porque al final, no puedes comprar ni vender". Pero 
sin un reclamo real, y es por estas cosas, que la gente no 
puede predicar sobre eso, en el Mensaje. Y está sucediendo 
en el mundo a nuestro alrededor, y esa es la cosa que traerá 
la presión.  

Ahora, la parte segura es que sabemos que es una 
doctrina Trinitaria; la marca de la Bestia es una doctrina 
Trinitaria. La marca en sus frentes; ese es su entendimiento. 
La marca en sus manos; es lo que van a hacer al respecto. 
Entonces la cosa segura es, “A mi no me ataran con ninguna 
doctrina Trinitaria. Yo creo en un Dios”. 

Bueno, eso realmente no le salva de ver lo que está 
ocurriendo en el mundo. ¿Entienden lo que estoy diciendo? 
Ud. no es la única persona que cree en un solo Dios. Hay 
bastantes personas en la denominación que también creen 
en un solo Dios. ¿Cuántos de Uds. saben que el diablo cree 
en un sólo Dios? Eso es la Escritura. Ud. cree en un sólo 
Dios; hace bien. También los demonios creen, y tiemblan. 
[Santiago 2:19 –Ed.] 
 El papa se reunió con algunos clérigos Musulmanes, la 
semana pasada, ahí. Y todos entraron al Vaticano, se 
sentaron y conversaron de paz. Y el papa dijo, “Si, podemos 
tener esta conversación ahora viendo, que todos creemos en 
un Dios”. 
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Cuando leí eso, dije, “¡Dios mío! Que está diciendo el 
papa que cree en un Dios”. Y la Escritura vino directamente 
a mi: 'Tú crees que Dios es uno; bien haces. También los 
demonios creen, y tiemblan’ [Santiago 2:19 –Ed.]. Ellos le hablan 
a la gente de tres, pero ellos saben que es un solo Dios. 
¿Ven? El diablo tiene todo el negocio de la Trinidad, para 
hacerlos ver hacia atrás hacia el sistema en donde la 
doctrina Trinitaria nació; (¿ven?) la era Cristiana. Esa fue la 
doctrina Trinitaria empezó allá en el tiempo de Nimrod. Ahí 
es donde comenzó.  

Déjenme leerles esto. Tengo que leer esto: La Edad de 
la Iglesia de Filadelfia [1960-1210 –Ed.] porque esto es algo, que 
él está poniendo en su lugar cuando la revelación viene por 
completo. Uds. ven, a veces, tienen una revelación pero no 
tienen palabras para expresar la revelación. Es así al 
predicar. A veces Cosas comienzan a ser reveladas a Ud.; Ud. 
comienza a verlo. A veces Ud. lo ve en una visión, pero Ud. 
tiene que ir a la Biblia. Ud. no puede sólo venir y explicar 
una visión a una persona. Esa visión tiene que convertirse 
en Simiente. Tiene que hacerse Palabra. Entonces él va a la 
Biblia y a veces Ud. lo ve en la Biblia, lo ve en la Escritura, 
pero para comunicarlo, Ud. tiene que encontrar una manera 
para comunicarlo, un medio a través del cual pueda 
comunicarlo.  

Como Jesús contó la parábola, “El sembrador salió a 
sembrar la semilla”. Ahora Él quiere predicar sobre la 
simiente de la Serpiente, Uds. saben, redención desde la 
caída pero eso está tan lejos, y el Nuevo Nacimiento está muy 
lejos de la denominación. Así que Él tomó una ilustración de 
jardinería, agricultura y dijo, “Este hombre sembró ese tipo 
de semilla, produce este tipo de cultivo; ese tipo de cultivo 
va a terminar ahí”. Y en unos pocos versículos, Él predicó 
todo el misterio de la siembra y de la cosecha, la ley entera 
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de la semilla y la cosecha y todo; y la lluvia y la lluvia 
temprana y la lluvia tardía y todo, en una parábola.  

Ahora, así es la predicación. Entonces ahora el Profeta, 
cuando él viene aquí en el ‘65, ahora tiene un Lenguaje para 
definir lo que es la Escritura. Y es por eso que algunas veces, 
la gente no se da cuenta que ésta es una mayor, mayor, 
mayor profecía en esta Hora. Tomamos toda esta profecía sin 
entenderla y la ponemos en una palabra llamada ‘Apretura”: 
“Cuando Ud. ve que la Apretura ¡viene!” y hacemos de la 
Apretura un evento en algún lugar cuando cierren esta 
Iglesia. 
 Todavía, hablaremos sobre el Rapto en 1963, y estamos 
en el 2007 y decimos que aún estamos en el Rapto. Bueno, 
eso significa que estamos entendiendo como este es un 
evento que aún sigue desenvolviéndose. Porque la palabra 
Rapto significa ser arrebatado; hasta que seamos 
arrebatados a otra dimensión. Bueno, de la misma forma es 
con la Apretura; es lo mismo.  

En La Fiesta De Las Trompetas [1964-0719M párr.35-3 –Ed.]: 
el Mensaje del Atardecer soltó al Espíritu Santo, y cuando el 
Espíritu Santo fue desatado, es para juntar a la Novia que 
será formada a la imagen de la Palabra.  

El espíritu eclesiástico es desatado para reunir al 
Consejo Mundial de Iglesias que puede ser formado en la 
imagen de la Palabra. Bueno, después de la Segunda Guerra 
Mundial cuando el movimiento ecuménico comenzó, están 
ahora, de hecho, entrando a la imagen de la Bestia. En estos 
últimos años, los vimos hablar con la voz del dragón. Pero 
miren desde el '48 hasta Septiembre 2001, observen por 
cuanto tiempo esa única cosa se estaba desenvolviendo. Y 
entonces estamos aun siete años dentro de ahí, y no nos han 
cerrado aún. ¿Entienden lo que estoy diciendo? Y todo ese 
tiempo también, están en el Mensaje pero estando en el 
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Mensaje no significa... hay otra dimensión para estar en el 
Mensaje.  

Ud. está en el Mensaje veinte años, pero esto se resume 
a cuanto Ud. ha crecido, en donde está. Entonces venir al 
Mensaje para aceptar el Mensaje no es el fin. Ud. tiene la 
Túnica. ¿Ha crecido para caber en ella? ¿Está en forma? 
¿Trabaja a través de Ud.? Porque Ud. no puede vencer, y el 
Mensaje, realmente, es sólo intelectual hasta que comience 
a trabajar a través de Ud. y se convierta en la epístola escrita 
leída por todo hombre. Pero es ahí en donde la gente religiosa 
queda atrapada, “Yo estoy en el Mensaje”. Pero el Mensaje 
no está en ellos. Lo que ellos quieren decir es “Yo estoy en la 
estructura de un grupo Cristiano que habla del Mensaje que 
vino a través de un Profeta de Dios, Malaquías 4:5”. 

Eso es lo que en realidad significa porque cuando él les 
comenzó a hablar sobre lo que ellos creen, y lo que ellos 
representan y la Hora; sólo se puede hablar de eso cuando 
Ud. tiene la experiencia. De otra manera, usted dirá, “Yo sé 
de lo que hablas. Eso está en la página 45, del libro de las 
Siete Edades de la Iglesia. Eso está en la página 262, del 
libro de los Siete Sellos”. Y todo lo que usted será es un lector 
dando información y la ubicación en donde obtuvo usted su 
información. Y cualquier ‘persona de investigación’ en la 
Universidad de las Antillas hace eso, y aun más detallado y 
más eficiente en ese tipo de estudio, (quien está haciendo la 
investigación). 

Cuando el primer ministro da sus discursos, ¿ustedes 
creen que él se sienta y escribe eso? Hay gente que hace toda 
esa investigación, y después le entregan, los puntos 
principales y las cosas importantes sobre las cuales 
necesitan hablar y en donde necesita poner énfasis debido a 
que afectó a la región, y así sucesivamente. Entonces tiene 
alrededor de media hora para arreglar sus pensamientos, y 
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después él le quita ciertas cosas como la voz que sale de la 
oficina. Y por eso es que tienen consejeros.  

El ministerio es lo mismo. Yo tengo consejeros. Yo tengo 
siete de ellos: Pablo, Ireneo, Martín, Lutero, Wesley, y 
Malaquias 4; ellos están a mi alrededor. Cuando el Cordero 
habla, Eso no viene a mi directo. Eso va a ellos. Ellos 
hablaron Eso en algún lugar allí. Todas las Siete Voces se 
hacen una Voz a través del Profeta. Y entonces lo que él no 
dice aquí, el Espíritu Santo me muestra. “Él dijo eso está 
ahí, pero el dijo Eso está ahí en esta forma, y el resto de Eso 
está en la Biblia. Y en lugar de explicar Eso, Él dejó ese Trigo 
en la gavilla, y Él les dio unos, sin gavillas los cuales podían 
ser comidos y ser hechos Pan, de inmediato. Pero ahora, Ud. 
tiene necesidad de esto. Aquí están las Escrituras, aquí, 
aquí, aquí esto va con eso”. Alimento Espiritual en su debido 
tiempo, si es que entienden eso. Yo hablo sobre mi mensaje, 
Provisiones Divinas… [1998-0510 Provisiones Divinas en la Hora de la 
Hambruna –Ed.]: el hombre de Baal-salisa con veinte hogazas 
[tipo de pan de gran tamaño –Ed.]; unos sin gavillas y algunos aún 
en gavillas. Significa que aún están en su cáscara, aún están 
sellados. 

Tenía que ser roto y sacado de ahí. Como Ester, tenemos 
a Ester pero la tenemos en la gavilla. Tenemos a Ruth, pero 
la tenemos en la gavilla. Tenemos a la Jerusalén Celestial, 
pero la tenemos en la gavilla. Todo esto es romperlo y traerlo 
fuera para hacer una rosquilla [tipo rosquilla americana  –Td.] de 
Ahí para Ud., y a Ud. le gustan las rosquilla. A él le gusta el 
pastel; él recibe pastel. A él le gusta ‘Johnny bake’ [pan plano 
local –Ed.]; él recibe ‘Johnny bake’ pero, todos están comiendo 
la misma cosa. Es sólo su formación y su cultura y como 
fueron criados.  

Éste dice, “Un rosquilla es cosa del hombre blanco”. Él 
todavía tiene algo de su vieja cultura, entonces el va y 
obtiene su propia forma de ‘horneado’ pero al final termina 



Yo Te Guardaré de La Hora de La Tentación           2007-1202A.M. 

 37 

siendo lo mismo. Son los mismos ingredientes, solo son 
diferentes formas, y servidos de una manera diferente. 
¡Cielos! 

Uds. se pueden dar cuenta que estoy disfrutando. 
Cuando comienzo a disfrutar, yo no predico, y eso es algo 
malo. Pero ven, me siento relajado. Estaba preguntando al 
Señor esta mañana, Yo dije, “Señor, no quiero ponerme muy 
nervioso en el servicio y predicar como si nos fuésemos en el 
Rapto ahora, esta mañana”. Yo dije, “La gente tiene dos 
servicios hoy; tendrán que tomar su almuerzo. Deja que se 
relajen un poco. Déjales captar la inspiración. Deja que lo 
sientan. Yo no vine aquí sólo para derramar bastante 
Palabra pero si en alguna manera ellos pueden disfrutarlo, 
no sólo Escucharlo”. ¿Amén?  

Algunas veces, Ud. puede escuchar Cosas un poquito 
mejor dependiendo de como están servidos. Pueden 
imaginarse a alguien venir con una taza de té y un postre 
pequeño y decir, “Más vale que se coman esto, ¡ahora!”. 

Otro dice, “¿Les gustaría un postre?”. 
A veces, ni siquiera lo quiere, pero ellos lo ofrecen tan 

amablemente que Ud. dice, “Seguro, probaré un pedazo 
pequeño”. Ellos dicen, “No. Yo solo tomó Lipton’s.” [Té 
Americano –Td.] 

Él dijo, “Bueno, tu madre creció con te verbena, Ud. 
sabe. Es bueno. Nosotros solíamos llamarlo te de mata, pero 
Lipton’s también es de mata. Pruébelo. Pruébelo. ¿Probará 
un poco?” Uds. ven, nosotros ponemos esto en una olla. 
Ellos secan lo que sobra y lo ponen en una bolsita pero es lo 
mismo.  

Ud. lo prueba, Ud. dice, “Me gusta. Me gusta”. 
Uds. saben, entonces quiero traer Esto de una manera 

en que también les guste Esto. Y que no lo sientan, “Hno. 
Vin dijo la marca de la Bestia vendrá rápidamente, déjame 
intentar hacerlo llegar a mi estómago". No funciona así. Ud. 
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tiene que disfrutarlo por la Gracia de Dios porque Uds. ven, 
estas Cosas son la Gracia de Dios para nosotros. 

Uds. no se dan cuenta que tienen una Verdad… para 
abrir esta Verdad de la cual yo les voy a abrir a Uds. aquí, 
esto es una gran, gran, gran cosa. Este servicio está 
diseñado para abrir una Verdad en particular para Uds., 
para abrir el Tercer Sello en una manera un poco más 
completa, para mostrárselo y que después lo puedan 
entender. Lo que pueden obtener del Tercer Sello sin 
revelación es que la iglesia Católica ha capturado la riqueza 
del mundo a través de las novenas. Es eso. Y Vino significa 
estimulación; Aceite significa el Espíritu Santo. Dijo: No 
hagas daño al vino ni al aceite. Ese Sello une a toda la Biblia.  

Ese Sello tiene que traernos… Si es que tenemos que 
llegar a la Hora en donde no podemos comprar o vender, eso 
es economía; eso es negocios y comercio, comprando y 
vendiendo. Eso es lo que está forzando a la gente a entrar en 
el sistema, no doctrina. Es ahí en donde ellos se están 
comprometiendo ahora, sobre su doctrina porque ellos van 
a morir si no pueden comer. Ellos no pueden alimentar a 
sus hijos. Entonces la cosa es, “Bueno, yo diré… diré una 
mentira y diré, ‘Sí, yo creo’, pero en mi corazón, lo pondré a 
Dios.” Y Ud. diría, “Padre, Usted sabe qué yo solo estoy 
diciendo eso, pero en verdad yo no creo en nada de esa 
doctrina Trinitaria”. 

Ud. debe de pararse y decir, “No, yo no haré eso”, eso 
significa si no te arrodillas a la imagen, serás asesinado pero 
Él dijo, “Yo te guardaré”. En otras palabras, “Ellos no te 
están matando.” Él dijo, “Ellos no te están matando.” Él dijo, 
“De la misma manera que intentaron hacer a mis jóvenes 
Hebreos que se arrodillen para matarlos, en el comienzo de 
la dispensación Gentil, Ud. está al fin de la dispensación 
Gentil cuando Babilonia capturó al mundo y después trajo 
una imagen y forzó la adoración a la imagen; así es como 
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Misterio Babilonia capturó al mundo entero y los trajo a la 
adoración forzada de otra imagen”. Él dijo, “Y si yo me paré 
por ellos en el tiempo de la simiente, al comienzo de la 
dispensación Gentil, yo mostré eso como un tipo de lo que 
haré al final de la dispensación Gentil, porque en la misma 
forma que la dispensación Gentil entró, así saldrá de la 
misma manera. Yo tuve a Daniel y Sadrac y ellos. Ellos 
tenían acceso a Dios”. 

¿Ellos tenían acceso a Dios? En la Biblioteca de Dios, 
Él les dio el acceso. ¿Eso es correcto? Es correcto. Una vía 
ha sido abierta para que ellos puedan captar los 
Pensamientos de Dios. Ellos Lo hablaron, en un tiempo de 
persecución religiosa. ¿Ellos tenían personas cuando 
establecieron leyes, las leyes fueron diseñadas para atrapar 
a cierto elemento de personas en la sociedad? Realmente fue 
una agenda oculta y vino a través de los nobles y los 
ancianos. Y ellos encontraron a Daniel orando. Hasta el rey 
se dio cuenta que ellos manipularon la ley pero sus manos 
estaban atadas. No podía hacer nada en contra, pero Dios 
descendió allí. ¿Es correcto? Y Dios los guardó en la Hora de 
la Tentación.  

Yo les estoy mostrando lugares en la Biblia de como Él 
les guardará. Y verán como lo hará… ¿Cómo les guardó Él? 
Daniel tuvo dones operando en su vida; Él tenía sabiduría. 
Él tenía revelación. Él tenía sueños. Él tenía visiones. Él 
tenía fe para cerrar bocas de leones. Los jóvenes Hebreos 
tenían fe para calmar fuegos impetuosos. Esa es la 
operación, de… Daniel tuvo la sabiduría para conocer a la 
imagen, y para conocer a la Bestia, y para interpretar el 
Lenguaje desconocido. ¿Por qué? Porque Dios los elevó, 
sabiendo que Babilonia iba a hacer ese movimiento y forzar 
al mundo entero a entrar a esa condición.  

¿Saben Uds. qué Babilonia está en ese movimiento para 
traer al mundo a esa condición? ¿Y si es qué Babilonia está 
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en ese mismo movimiento, Ud. está creciendo? ¿Están 
viendo la Palabra comenzar a operar entre Uds.? Están 
viendo… Ellos y Daniel estaban ejerciendo su fe en la escuela 
antes de que obtuvieran sus trabajos. Él estaba en la escuela 
antes de conseguir un trabajo. En la escuela, él se paró y 
cuando consiguió un trabajo, la fe fue creciendo en el 
trabajo. ¿Es eso correcto? Dios estuvo con ellos en la escuela 
y, Dios estuvo con ellos en sus trabajos. Y aun por esa 
sabiduría, él vino y recibió una promoción en el trabajo 
también. Y Nabucodonosor lo hizo maestro de todos los 
adivinos y magos y todos. Y cuando él tuvo ese control, él 
comenzó a enseñarles la Palabra de Dios. Y ahí es donde 
esos sabios después de estudiar, pudieron bajar, viendo la 
profecía de Balaam: “Una estrella se levantaría de Jacob”, 
porque Daniel había establecido esas cosas allá, tiempo 
atrás.  

¡Qué gran cosa! Qué gran cosa cuando miramos en la 
Palabra y podemos ver, ahora mismo como Dios está 
trabajando con un pueblo escogido mientras Babilonia está 
atrapando al mundo entero. Amén. Ellos ya han obtenido a 
los poderosos, y ahora van detrás de la gente santa. Y con 
esta recesión que está haciendo temblar aquí, ellos traerán 
aquí a la gente santa porque el mundo está temblando. El 
sistema financiero del mundo está a punto de colapsar. De 
eso ya fuimos advertidos. 

¿Cuántos saben que hemos sido advertidos sobre eso, y 
que todo el sistema financiero…? Como les mostré el viernes 
por la noche, si lo captaron ahí. Yo dije, aquí estaba el 
Profeta en la Gran Depresión, 1929, continuando todo hasta 
1933 hasta Roosevelt, [Trigésimo segundo Presidente de los Estados 
Unidos –Ed.] FDR [Franklin Delano Roosevelt –Ed.] fue elegido y traído. 
Fue quien tomó a toda la gente intelectual y cambió al 
sistema monetario, cambió la Constitución y todas esas 
cosas, y los puso en tarjetas de crédito. Y en 1963, el Profeta 
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dijo, “Ahora, ya tenemos cuarenta años de deuda”. [1963-0318 
El Primer Sello página 166-5{338} –Ed.] Y dijo, “Y el bribón más grande 
que hemos tenido alguna vez en esta nación es FDR 
Roosevelt”. [1960-1204M La Revelación de Jesucristo, Párr.407 –Ed.] 

Aun así, ese hombre es conocido como uno de los 
mejores presidentes Estadounidenses. Pero aquí un Profeta, 
sin ver con los ojos que la gente ve, él estaba vigilando a 
estos cuatro ángeles que estaban atados en el río Eufrates. 
Esos fueron los agentes de la Roma Papal pero Dios por 
visión, le estaba mostrando como la iglesia Católica iba a 
tomar América. Y si ella tomaba América, el sillón 
presidencial, y como ella se infiltró y cual fue la manera y 
como Roosevelt… 

Él [Hno. Branham –Ed.] dijo, “Obsérvenlo ahí, cuando 
estaban en la Segunda Guerra Mundial”, él dijo, “y esos 
soldados Alemanes corrieron en el Vaticano y Roosevelt 
conectado desde la Casa Blanca dijo, ‘No disparen en ese 
lugar!'” Él dijo, “Y aun, los Americanos estaban siendo 
disparados por los Alemanes". [1963-0707M La Acusación, Párr.95 –
Ed.] Pero Hitler tuvo un concordato con el Papa Pío, por eso 
ellos fueron ahí porque Hitler y Mussolini y ellos fueron 
puestos en el poder por los votos Católicos, patrocinados por 
la riqueza Católica para lograr las ambiciones políticas de la 
iglesia Católica. Ellos le dieron su fuerza y su poder a la 
Bestia.  

En la Fiesta de las Trompetas cuando el Hno. Branham 
lo vio, él dijo, “Oh Dios, ¿cómo puedo decir eso? Él sabía que 
ellos lo iban a encerrar si él decía esas cosas. Él dijo, “Oh, 
pero el Espíritu Santo está moviéndose en mí". Y él comenzó 
a hablarlo en misterio. Lo cual también hablamos, no con 
palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las que 
enseña el Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual. 
[1Co.2:13 –Ed.] Eso es correcto, amigos. Porque la iglesia 
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Católica ya lo tenía en el caso de los impuestos, (¿Uds. saben 
eso?) tratando de silenciar la Voz; a la que fuimos ahí.  

Ven, a veces Ud. está en el Mensaje, pero el Mensaje no 
significa nada para Ud. Ven que el Hno. Branham es el 
hombre - Pilar de Fuego; camino hacia el escritorio cada vez, 
discerniendo. Uds. no ven al hombre trabajando para la 
Palabra. El hombre estaba bajo presión; el gobierno 
intentaba callar al hombre. El hombre tenía que tener 
cuidado. El hombre tenía que tratar de mantenerse bajo 
oración, “Señor, ¿cómo lo hago? ¿Qué hago?”. 

¿Por qué Dios, no dijo una visión? Ellos no podían 
entender eso. ¿Por qué él, no hizo cómo Oral Roberts? Hoy 
el lugar de Oral Roberts está bajo un gran escándalo, más 
de cincuenta millones de dólares en deuda otra vez. Y el Hno. 
Branham dijo, “Estaba predicando en Tulsa, Oklahoma. Yo 
vi afuera y vi a esos jóvenes en la escuela Bíblica, estaban 
jugando al ciego Bartimeo con su taza, cuando estaban 
viniendo a recoger la ofrenda, y estaban bromeando atrás". 
Él dijo, “Yo me senté ahí". Y los estaba vigilando.  

Él vio la clase de semillas que ellos sembraron. Él vino 
a La Palabra Hablada es la Simiente Original [1962-0318E –Ed.]; 
y él dijo que ellos sembraron para la cizaña, el movimiento 
ecuménico. Eso es lo que eso traerá. Él dijo, “Pero Yo sembré 
la Semilla para la Novia". 

Aun, los historiadores dijeron, “Oh, él hubiera hecho 
como Oral Roberts. Oral Roberts es el gigante, no él. Él 
arruinó su ministerio". 

Uds. ven, a veces cuando… no se dejen llevar cuando la 
gente habla de forma ‘tonta’ [sin sentido –Ed.], amigos. Uds. 
conocen al ministerio por revelación y discernimiento. Ud. 
discierne el Cuerpo del Señor, no el entendimiento carnal de 
como ellos piensan que el hombre debería ser. Ud. aprende 
y Ud. vigila. Lo primero que busca es La Palabra. ¿El hombre 
está en la Palabra o no? Ese es el fundamento y la cima. Él 
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puede ser dulce, él podría ser una mezcla, él podría contar 
bromas, él podría lograr agradarle a la gente, él podría 
seducirlos, pero todo se reduce a, ¿Está en La Palabra o no? 
 Vigilen a cualquier hombre que tiene la Palabra, no es 
un hombre que complace al público. Cualquier hombre que 
está en la Presencia de Dios, él no está intentando ganar un 
concurso de popularidad porque él conoce que “él mismo” 
no puede lograr nada para  Ud. Tiene que ser la Palabra 
dentro de él. Por eso él dijo, “no se están alimentando de un 
hombre, es del infalible Cuerpo-Palabra del Hijo de Hombre 
del que se están alimentando". 
 Así que miren: [ La Edad de Filadelfia –Ed.] “Te guardaré de la 
hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para 
probar a los que moran sobre la tierra". … Esta cosa está tan 
avanzada, amigos. Y por eso es que estoy tratando de confiar 
en que Dios me de la gracia para traerlo a Uds. porque eso 
ya está tan avanzado. … Este versículo no declara que la 
iglesia verdadera entrará y pasará por la tribulación. Si ese 
fuere el significado, entonces diría eso. Pero dice mas bien: 
“Te guardaré de la hora de la prueba”. Esta prueba [tentación, 
en inglés –Td.] es exactamente como la tentación en [el Jardín 
de] Edén.  
 ¿Cuál fue la tentación en el Jardín del Edén? Eva cayó. 
La novia de Adán cayó. ¿Cuál fue la tentación para la 
segunda Eva? Ella cayó. ¿Cómo regresará al Edén la tercera 
Eva? Ella tiene que vencer, donde las primeras dos cayeron. 

Esta prueba [tentación, en inglés –Td.] es exactamente como la 
tentación en Edén. Será una proposición muy seductiva, 
puesta en oposición directa a la Palabra mandada por Dios, 
y sin embargo, del punto de vista del razonamiento humano, 
será tan correcto, tan iluminante, y tan vivificante, que 
engañará al mundo.  

Solamente los escogidos, no serán engañados. 
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Ahora, óiganlo. Y esto es profético aquí ahora. Él dice, 
“La prueba [tentación, en inglés –Td.] vendrá de la siguiente 
manera…” Ud. no puede decir las palabras que voy a leer 
comenzando desde aquí sin visión y sin revelación en la 
Biblia. Porque él en 1965 nos está diciendo, (yo quien, estoy 
aquí en 2007, en Diciembre, leyendo esto) nos está diciendo 
como ésta cosa se desenvolverá hasta que todo el mundo es 
engañado. 

El movimiento ecuménico que ha comenzado sobre lo que 
parece ser un fundamento tan hermoso y bendito (dando 
cumplimiento a la oración de Cristo, que todos seamos uno), 
llega a ser tan poderoso políticamente… 

Capten eso. El movimiento ecuménico, un movimiento 
religioso que llega a ser tan poderoso políticamente. Jezabel 
es religión, pero Jezabel quiere controlar la política y la 
economía. Así que ella sabe como usar sus riquezas, su 
membresía, sus propiedades inmobiliarias, sus bienes para 
hacer o deshacer un político. 

Cada político; en estas últimas elecciones aquí, van a 
los empresarios para que los ayuden a patrocinar sus 
campañas, así ellos pueden ser reelegidos en el cargo. Si 
logran eso, les pueden prometer ‘beneficios’. Si las iglesias le 
dicen a su gente, “¡No voten!” entonces tendrán un 
electorado pequeño. Y luego si no les va muy bien, ¿Qué va 
a pasar? Quieren sacar a los votantes y se comienzan a dar 
cuenta, que tienen la fuerza para controlar a las masas, 
entonces ellos van a venir a Ud. 

¿No fueron los políticos a los criminales y los llamaron 
‘líderes de las comunidades’ para intentar apaciguar el 
crimen? ¿Por qué fueron a ellos, si tienen a la policía y un 
ejército, y esta gente no tiene a ningún policía y a ningún 
ejército? Tienen a unos cuantos compañeros con pandillas. 
La fuerza policial y el ejército tienen bazucas, toda clase de 
armas, lanzacohetes y diferentes cosas. Fueron a la base 
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militar para ser entrenados; son tenientes y coroneles y eso. 
Pero para controlar la ciudad, tuvieron que ir y sentarse y 
platicar con esta gente para pedirles que mantengan 
alejados a sus ‘perros malos’, que dejen en paz a la gente; 
que no aterroricen tanto a la gente. 

Los políticos reconocen el valor de la gente que tiene 
influencia y control. Y eso es, en una isla de setenta millas 
por cuarenta millas que no tiene influencia global. 
¿Entienden lo que quiero decir? Estamos hablando de la 
iglesia Católica, el cuarto imperio que gobierna al mundo 
hasta que Jesús desciende y establece Su propio Reino. 
Estamos hablando de Roma, la Bestia que fue herida y 
regresó a la vida, quien ha estado aquí por los últimos dos 
mil cuatrocientos años, de quien hablamos. 

[Ella] llega a ser tan poderos[a] políticamente que 
presiona al gobierno para causar que todos se unan con [ella], 
si no directamente entonces a través de adherencia a 
fundamentos establecidos como ley. 

Porque si no se convierte en ley y legislación, la gente 
no hará caso y no hay manera de forzarlos. Necesitan la ley 
porque si no obedecen la ley, entonces se convierte en un 
delito criminal para ellos, entonces están sujetos a una 
penalización por violar la ley. Así que, el estado puede 
obligar a la gente y si el estado obtiene una ley que puedan 
imponer, ellos pueden conseguir un cierto cambio en el 
comportamiento de la gente. 

Bueno, esto es lo que él está diciendo. ¿Cómo puede 
saber eso si no está viendo la participación de la religión en 
la política; si no está observando las leyes en una cierta 
esfera? Se requiere eso, para ver esto viniendo. Y de eso 
habló Daniel, como viene con lisonjas y está tomando el 
reino; como destruirá por medio de la paz. ¿Por qué están 
haciendo eso? Es terrorismo. Conozcan a los que forman 
parte de su iglesia. 
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Ellos dijeron, “Bueno este tipo, él apareció en la 
mezquita un día, pero realmente no lo conocemos. Y saben, 
esto es una cosa abierta; estábamos orando y él entró. No 
puede culpar a toda la mezquita y decir que todos nosotros 
somos terroristas sólo porque hallaron a este hombre con 
planes para hacer explotar al aeropuerto Kennedy, JFK. Este 
hombre vino a la mezquita dos veces". 

¿Como intentaron capturar a Jesús? Enviaron hombres 
para decir, “No, no. Si creemos. Somos creyentes”. y 
entraron entre ellos. Y dijeron, “Sí, oí que dijo eso en un 
servicio. Miren aquí tengo la cinta aquí mismo. Esos 
diáconos no sabían que había entrado con un micrófono”. 

¿Ven? Ahora eso es la Biblia. Ese es el Ministerio del 
Hijo de Hombre. El Hijo de Hombre no es solamente sanidad 
y discernimiento, sabe. El Hijo de Hombre murió porque la 
iglesia le dio su apoyo al poder Romano porque la iglesia lo 
quería a Él muerto y no tenían ley para matarlo. Y pusieron 
presión en el gobierno Romano, y el gobierno Romano dio la 
sentencia. Y así obtuvimos salvación: por un Salvador 
muriendo. Pero así es como lo político y la maquinaria 
religiosa obraron para producir la muerte de nuestro 
Salvador. 

Dios planificó darnos un Cordero, pero esta es la 
manera que vino el Cordero. Y la salvación en nosotros para 
el mundo hoy, así es como está viniendo también porque 
tienen que ir más allá del Campamento, llevando Su 
vituperio para ser identificados con el Mesías rechazado allá 
afuera. No es una Cosa popular dentro que todos van a 
aceptar. 

Confío que pueden ver esta Palabra mientras 
intentamos Abrirla aquí para Uds. 
...para que así ninguna gente sea reconocida como una iglesia 
real sino bajo el dominio directo o indirecto de este concilio. 
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 Lo que leí para Uds. con el senador de los EE.UU. de la 
Casa Blanca, el hombre con aspecto de cocodrilo con la 
mano de hierro viniendo con el caso de los impuestos, y les 
mostré de nuevo en la Biblia, Jesucristo ayer y Jesucristo 
hoy. Y luego les leí donde dijo, “Cualquier hombre que tuvo 
un oficio espiritual”, y comenzó desde Moisés hasta donde 
aún él estaba parado, “el gobierno estaba intentando 
atraparlos.” [1962-1230M El Absoluto; Párr.2-5 –Ed.] 

Cuando vi eso, vi esta Escritura aquí siendo cumplida. 
Cuando vi que tan fuertes, llegaron a ser políticamente. Y 
veo como Jezabel puede escribir eso y poner ese documento, 
y con un plumazo quebrantó a seis de ellos así. Los obligó a 
entrar o perderían sus propiedades, o todos sus escándalos 
saldrán por chantaje y extorsión como tenían la “evidencia” 
de Jimmy Swaggart; como tenían la “evidencia” de este. Y lo 
usarán cuando necesiten usarlo, para quebrantarlos en 
público porque ellos controlan los canales de comunicación. 

En una Edad de globalización, tomará cinco segundos 
en el horario estelar de CNN, y cada nación en el mundo lo 
verá, y lo acabarán de una vez por todas. Tomará al político 
y a los periodistas especiales quienes escriben a favor del 
gobierno y a favor de lo Católico y tienen las páginas 
principales, y los editoriales para escribir y mostrarlos en 
una cierta luz, en poco tiempo. 

Es como cuando oímos que el Hno. Branham era 
homosexual. Oímos como se emborrachó. Oímos como 
conducía su automóvil ese día. Oímos como el no se podía 
humillar ante Dios. Oímos como la gente le advirtió y Dios 
tuvo que llevárselo de la escena porque no puso atención. 
¿De dónde salió todo eso? Y el mundo Pentecostal no les 
pueden decir nada diferente al respecto. Y en aquellos días, 
no tenían una Edad de globalización como la tenemos ahora. 

Miren a estos pobres Musulmanes que recogieron ahí, 
Y mostraban en donde tramaban toda clase de cosas para el 
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aeropuerto JFK. Antes de que lo supieran, los estaban 
extraditando y toda clase de diferentes cosas ahí. ¿Quién se 
podría parar para defenderlos? Cuando podrían derribar a 
un Primer Magistrado y todo lo demás, un Juez Principal, y 
solo fueron sospechas. 

Ven, pero esto es cuando Ud. no tiene revelación, eso 
no significa nada para Ud. porque está viviendo en una 
pequeña cáscara de nuez. Pero cuando está mirando a los 
poderes trabajar, en la misma sociedad donde camina en las 
calles; no se dan cuenta cuanta gracia y libertad tienen 
todavía. Y no se están dando cuenta como usar ese tiempo 
para el Señor, que cuando venga el tiempo y quieran 
desesperarse y correr y contarle a la gente sobre Jesús, será 
porque con sólo abrir la boca y decir, “Jesús”, pueden estar 
en problemas.  

Aquí es donde esta clase de Cristianismo de la que 
hablo, en esta mañana, Ud. se da cuenta que no es sólo 
querer venir a la iglesia y sentarse en la banca y decir, “Estoy 
en la Asamblea Tercer Éxodo". Se da cuenta de donde estoy 
hablando aquí, estoy hablando de donde tiene que estar la 
Novia. Y a lo que Ud. llama la Voz Final para la Edad Final y 
la Vivificación Final, no es sólo un eslogan entonces. Y 
cuando estamos hablando de la manifestación de los hijos 
de Dios y Adopción, no estamos hablando de bebés 
entonces. 

Escuchen. Los grupos pequeños perderán sus títulos, 
privilegios, etc., hasta que pierdan todos los derechos de 
propiedades y derechos espirituales con la gente. 

¿Ven en el documento como conocen de todas las 
pertenencias que Uds. tienen? Conocen cada cuenta 
bancaria. Conocen cada inversión y pueden perderlas. Así 
que ¿qué harán? Ellos dijeron, “No les estamos diciendo que 
dejen de predicar. Les estamos diciendo ahora, ‘No 
prediquen eso’". 
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No se lo dijo el hombre al Hno. Branham… no vino toda 
esa gente y dijo, “Solo no mencione el bautismo; eso esta 
molestando a la gente, hombre. Nos garantizan trescientas 
iglesias en la Costa Oeste aquí, Ud. estará hablándole a, 
Metodistas y esta gente quienes no han salido a un servicio 
religioso – están con pantalones y se regresaron en la 
santificación. Todos ellos quieren oír sobre este Don y estas 
cosas, pero notamos que en tus reuniones te alteras, y lo 
próximo, comienzas a criticar el cabello corto, la cara 
pintada, toda clase de diferentes cosas y estás haciendo huir 
a la gente. Y tenemos una oportunidad de traer a esa gente 
a Cristo". 

Ven, una persona está viendo, que una gran multitud 
significa mucho dinero. El otro hombre esta viendo, “estoy 
echando de vuelta al agua a las anguilas y lagartijas y 
cangrejos y arañas porque solo me enviaron para pescar 
truchas arcoíris". Un hombre está viendo una cosa 
económica detrás del servicio; otro hombre esta viendo, 
preparando a una Novia para el Rapto. 

Jesús tenía eso en Su iglesia. Cuando la mujer lo ungió, 
todos esos grandes, grandes apóstoles a Su alrededor 
dijeron, “¿Con qué propósito fue este desperdicio? 
Podríamos haber alimentado a los pobres con esto". El dijo, 
“¿Alimentar a los pobres? ¿En eso piensan todos Uds.?”. Y la 
Biblia dice que Judas dijo eso porque él cargaba la bolsa. 
¿Entienden? Jesús tenía eso en Su iglesia. 

Tienes que ser espiritual. Esto no se trata de carnalidad. 
Esto se trata de ser espiritual. La Novia es parte del Novio. 
Jesús no era un Hombre carnal y Él es la Palabra, y Ella es 
parte de Él. 
… A medida de que esta apretura aumenta, y aumentará, ...  

Estoy viendo eso cumpliéndose cuando vi que hicieron 
ese movimiento. Vi a la presión aumentar. 
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… será más difícil resistirla, porque al resistirla uno pierde 
sus privilegios. Entonces muchos serán tentados a irse con la 
corriente, porque creerán que es de más beneficio servir a Dios 
públicamente en la armazón de esta organización que no 
servir a Dios de ninguna manera públicamente. … Pero los 
escogidos no serán engañados. 
 Además, los escogidos no solamente serán guardados, 
pero a medida de que este movimiento … [Cáptenlo ahora] … 
pero a medida de que este movimiento llega a ser “LA IMAGEN 
EDIFICADA A LA BESTIA”, los santos habrán subido en el 
rapto. A medida de que este movimiento… 
 Así que cuando estás viendo esa presión aumentar y 
moviéndose de esa manera, ¿qué tan lejos estamos del 
Rapto? Y cuando Ud. está viendo esta Gloria en el cielo, 
entonces Ud. debe aprender a ver más allá de la carne ahora 
porque esa no es la carne de la gente representada ahí, ese 
es el gen en la gente representada ahí; son los atributos de 
Dios representados ahí. Ese es el alma, la parte de la Palabra 
representada ahí y la piel de tejón esconde la Gloria. 

Por revelación, tienes que saber que Dios está velado 
detrás de la piel. No puedes tratar a ese hermano y hermana, 
de la manera que piensa que se ven. No puede sentir que 
tiene mejor ropa, que son mejores que ellos. El diablo los 
está engañando si están pensando eso. No pueden sentir 
porque tienen una mejor educación, que por eso pueden 
avergonzarlos y humillarlos. ¡No señor! ¡Para nada! 

Y este pequeño [grupo] tan atractivo y encantador que 
empezó en compañerismo en Efeso [“Oh, que todos seamos 
uno.”] llegará a ser el monstruo de Satanás… [Están oyendo 
como lo describió?] ...el monstruo de Satanás que corrompe 
y engaña al mundo entero. 

¿Cómo los corrompe? Su forma de pensar, con toda esta 
propaganda y desinformación, el corrompió. ¿Pero cómo son 
limpiados Uds.? Llegaron por las Aguas de separación, ‘un 
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filtro de un hombre que piensa, el gusto de un hombre 
santo’. Esa contaminación no podía entrar a su mente 
porque sólo buscaba la Biblia. 
… Porque el sistema eclesiástico (la unión de la Iglesia 
Católica Romana y la Iglesia Protestante) controlará 
completamente las riquezas del sistema mundial… 
 Nos esta dando tres pasos hacia el control. Les mostró 
como comenzará, como vendrá la presión, como entrará el 
control, y cuando están controlando las riquezas, como la 
economía cambiará y como se hallarán en una recesión.  
 Estoy entrando. Estoy ahora reposando en esta cita 
aqui. Oh Dios, no puedo estar aquí esta noche y no quiero 
traerlo por partes. Quiero tomarme mi tiempo. Quiero 
seguirlo a Él. No voy a aguantarlos por mucho tiempo 
tampoco. Tenemos que sentarnos y comer y relajarnos y 
hablar de Ello. 
… y forzará [cuando obtienen este control ahora] ...y forzará 
a todos los habitantes de la tierra… eso es demasiado poder: 
la tierra entera. Eso significa que gobiernos tienen que estar 
de acuerdo y apoyar a esta cosa. Eso significa que cuerpos 
internacionales deben ser infiltrados por ellos también. Eso 
significa que tienen que ingeniar a los suyos a ciertas 
posiciones, a donde se toman las decisiones y tienen que 
tomar esa decisión, pueden establecer su póliza. ¿Quieren 
decir que Roma está haciendo todo eso? ¿Quién derribó el 
Muro de Berlín y el sistema Comunista? El papa y Reagan 
[Ronald Reagan 40º Presidente de los EEUU –Ed.]. Lo prediqué aquí vez 
tras vez.  

Cuando fui a Polonia, el pequeño mensaje que prediqué 
ahí, regresé el próximo año a la República Checa. En 
aquellos días aún estaba la Cortina de Hierro; lineas largas, 
largas. E iba ahí, diciendo, “Señor, ¿qué hago aquí?” Y subí 
en un carro para manejar cuatrocientas millas [643,737 km –
Td.], con personas que nunca había visto en mi vida. Salí del 



Yo Te Guardaré de La Hora de La Tentación           2007-1202A.M. 

 52 

aeropuerto, me dejaron pasar nada más. Entré al auto. El 
hermano me mostró el águila en el libro y yo dije, “Sí, soy 
yo". 

Entre al auto y manejó cuatrocientas millas, yendo a un 
pueblo donde nunca había estado antes. Estaba solo. 
Detuvieron el carro para tomar un pequeño café en el 
camino. Uno de los hermanos abrió la cajuela y vi que salió 
con algo como dos pedazos de cartón, con un picahielo 
traspasandolos en medio y una cuerda para amarrarlo, pero 
podía leer en su lenguaje ‘Acab y Jezabel’. 

Había predicado La Alianza del Vaticano/Washington y 
La Destrucción del Sistema Monetario del Dia Presente [1989-
0721E –Ed.]. En ese tiempo iba para predicar sobre La 
Destrucción del Muro de Jericó y la Liberación de Rahab [1990-
0721 –Ed.] mostrando como Rahab estaba enjaulada detrás de 
el muro, pero el ataque era para derribar el muro para 
liberar a la Elegida quien estaba encerrada en ese sistema 
detrás del muro. Y el Mensaje estaba entrando ahora al 
bloque Comunista. 

Este último testigo, 2007, la convención que tuvieron, 
los hermanos y me enviaban el DVD porque seguían 
preguntándome, “Quiero que vea esto. Quiero que vea esto”. 
Porque había bautizado a estos dos ministros ahí en Polonia. 
Y luego cuando el mundo occidental averiguó que estos dos 
hombres son los hombres, que controlan la mayoría de la 
obra dentro de ahí, oh, todos corrieron ahí con cámaras y 
todo. Él dijo, “Pero hicimos un DVD y lo logramos, y 
estábamos testificando que usted fue el primero que entro 
aqui y nos apoyó y se paró con nosotros”. El hombre estaba 
siendo ridiculizado y rechazado, y todo lo demás, pero yo no 
le pongo atencion al chisme. 

Ud. tiene discernimiento y Dios tiene maneras extrañas 
de mostrarte las cosas. Mucho del hombre parecía… el 
hombre ‘me llevó de regreso a ver’ [me recordó a –Ed.] mi padre, 
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y me apegué al hombre. Y comencé a hacer amistad con el 
hombre. Y luego, cuando lo bauticé, todos estaban diciendo, 
¿“Sabes que clase de hombre estas bautizando?” y diferentes 
cosas. 

El me estaba contando, dijo, “Mucha gente entró aqui", 
y comenzó a nombrar los grandes nombres en el Mensaje, 
dijo, “pero cuando llegó Ud. vi el estilo del Profeta. Ud. 
predicó El Maestro Está Aquí y Pregunta Por Ti” en ‘87 – 1987. 
El Muro cayó en ‘89. 

No estoy tocando una trompeta pero les doy un 
testimonio. Les estoy dando un testimonio para mostrar. 
Ven a veces se sientan aquí, pero la iglesia evolucionó a 
través de estas cosas. Algunos de Uds. han subido por las 
filas y estas cosas no se retienen en sus mentes porque no 
pueden ver más allá de este pequeño grupo aquí, para ver la 
clase de influencia y como la gente creerá la Palabra. 

A veces digo, pero… desde el momento que vieron ese 
pasaporte de Trinidad, me detuvieron a mí, y a Steve [Hno. 
Steve Walters –Ed.] como por cinco horas o seis horas corridas, 
pensando que éramos narcotraficantes. Nuestros 
pasaportes llenos de sellos, somos morenos, de una isla de 
la cual nunca habían oído, y estábamos en una frontera 
Rusa ahí. ¿Que hacíamos allá atrás? 

Lo interrogaron solo. Me interrogaron solo. Nos 
juntaron. Intentaron toda clase de manera de hacernos decir 
dos cosas distintas. Estaban llamando, toda clase de cosas 
distintas, y sólo nos sentamos ahí riéndonos, platicando; 
relajados. Dijimos, “Tendremos que esperar en esta, pero 
mantente, quieto. No es momento de sudar”. Porque 
sabiamos que no tenian nada en contra nuestra, ven, nada 
en contra nuestra. 

Dices, “¿Cómo pudo Dios enviarte alrededor del mundo 
a lugares tan lejanos?”. Es una paradoja. ¿Y cuando vienen 
a las reuniones, no conocen de tí? Y ellos oyen esa Palabra 
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y dicen… Como Timmy [Hno. Timothy Dayal –Ed.] y ellos habían… 
transmitieron el culto. Ni sabía hasta que había terminado 
el culto. Ellos dijeron, transmitimos el servicio”. 

Recibí un correo electrónico de mi hermano, dijo, “Nos 
sentamos y pudimos como familia escuchar nuestro primer 
servicio". 

Envió el enlace para ellos y ellos vieron el servicio aquí. 
La Hna. Ramona en los EE.UU., ella y Becky, vieron el 
servicio ahí mismo. 

Dije, “¿Que hicieron?” 
Conoció a un hombre, y algo, y lo que fuera, y alguna 

conexión. Sabe como son. Soy lento en esas cosas. Pero lo 
que viene, permítanme decirles, los santos ya están 
esperando en las islas eso antes… por Abril o por ahí, si El 
Señor nos da gracia con este internet nuevo de alta-
velocidad, ellos se sentaran ahí mismo en Granada, Guyana, 
y esos lugares, y estarán viendo el servicio ‘en vivo’ como esto 
aquí. 

Eso es un sueño del Hno. Errol Pereira. Tenía ese sueño 
en su corazón, esperando muy atrás por los ‘90, intentando 
ver esto. Cuando comenzaron a preguntar, la cantidad de 
dinero que hablaba la gente. 

Luego el Hno. Bishop y ellos llegaron, conocieron a un 
hombre; los trajeron, alguna gente electronica y todo eso. 
Dijeron que tenemos que poner una clase de gran, gran 
transformador ahí. Tenemos que pagarlo nosotros mismos y 
eso. Dijimos, “Eso es tan dificil". 

Los santos en Cedros no pudieron subir, e 
intentábamos averiguar como podíamos haber hecho eso. 
Pero en los últimos años, con las cosas desarrollándose y 
moviéndose tan rápido y la clase de velocidad del internet, 
aquí mismo. Anoche, varios en Nueva Jersey, estaban viendo 
el servicio aquí mismo. En Brasil, me dijo que lo envió a 
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algunos de ellos en Brasil, estaban viendo el culto también. 
Eso solo demuestra, amigos.  

Luego Daniel Bishop y ellos tienen algunas personas a 
las que como les envían un pequeño enlace, amigos 
Pentecostales de él, dijeron, “¿Espera, es en serio? ¿Esto es 
real?” Le contestaron el correo, “¿Es real? ¿Esto existe?”. 

Dijo, “Sí. Es la iglesia a la que asisto". 
Las cosas que oyeron ahí, el viernes en la noche, 

estando alrededor de todas esas puertas de iglesia 
oscurecidas Pentecostales, y luego ver un servicio así, 
“Espera, ¿algo así está pasando y no sabemos de eso?”. 
Cuando ven con lo que el hombre se sube a la televisión y se 
para ahí y solo sigue adelante; (¿entienden lo que estoy 
diciendo?), desconcierta al mundo. 

Que no los desconcierte, amigos. Fue enviado para 
despertarlos, no para desconcertarlos. Fue enviado para 
levantarlos como un pueblo fuera de un sueño. 

Porque el sistema eclesiástico (la unión de la Iglesia 
Católica Romana y la Iglesia Protestante) controlará 
completamente las riquezas del sistema mundial y forzará a 
todos los habitantes de la tierra en su trampa religiosa, o los 
matará por medio de negarles el privilegio de vender y 
comprar, por lo cual ganarían su sustento. 

Ahora, muchos de Uds. saben, ahora mismo el costo de 
vida esta que sube y sube. Y muchas de las islas del Caribe 
que nunca tuvieron V.A.T. [I.V.A. Impuesto al Valor Agregado –Td.] 
todas ellas están pagando V.A.T. ahora. Y ahora mismo, las 
cabezas de CARICOM, y la gente… mientras estábamos ahí, 
viajando, todavía tenemos nuestro pasaporte de Trinidad 
porque Trinidad tiene 1.3 millones de personas. Algunas de 
estas islas tienen ciento-y-algo mil, doscientos mil, y así; 
todos ya tienen pasaportes CARICOM. Mientras salen, 
promocionan los pasaportes CARICOM, nosotros aún 
tenemos nuestros pasaportes de Trinidad. Me imagino, con 



Yo Te Guardaré de La Hora de La Tentación           2007-1202A.M. 

 56 

el número de gente aquí, la clase de fraude con pasaportes 
y estas cosas aquí, tienen que hacer lo que sea que estén 
haciendo, antes de que recibamos nuestros pasaportes 
CARICOM. 

Ven, eso fue con la Copa Mundial, y El Espíritu Santo 
señaló a esa cosa y les mostró lo que estaba ocurriendo y lo 
que venía. Los estadios y aquellos siguen vacíos. Y aun 
siguen endeudados, y viene el reembolso. Y el costo de vida 
empezó a dispararse en la misma región. 

¿Ven?, a veces, oyen venir a la Palabra pero, en su 
mente, no pueden hacerla encajar. Pero es como un 
meteorólogo, está parado en la torre de clima y trabaja con 
un poder en el cielo. Está obteniendo su información de un 
poder en el cielo llamado un satélite. Llamamos al nuestro 
el Ángel del Señor. A veces, le damos un Nombre personal a 
Él y lo llamamos, Miguel o el Señor Jesús, o algo, pero sabe 
que Él es de Quien hablamos – la Piedra de Corona. Tenemos 
diferentes nombres con que Le llamamos. 

Ese satélite es un ojo y ese ojo mira a la tormenta. Ese 
ojo aun te muestra el ojo de esa tormenta. Él mira 
directamente al ojo de esta tormenta que se aproxima, y 
averigua la velocidad de ese personaje, su distancia, y la ruta 
que toma. Y monitorea como toma fuerza y aumentando en 
poder, y como está siendo influenciado mientras pasa de un 
territorio al próximo y cambiando de forma. Y el monitorea 
como es que el está tomando impulso y ganando y 
aumentando en poder, y como está siendo influenciado al ir 
desde un territorio al otro y cambiando forma. Y ellos 
podrían anticipar que es lo que él hará cuando cambie de 
forma, con el impulso de velocidad y poder. Y ellos le podrían 
decir que tipo de destrucción está viniendo y luego, ellos le 
dicen a Ud. donde se encuentra, si está en la línea de esa 
trayectoria. Ellos le dicen con que clase de velocidad Ud. será 
golpeado, la furia con la que será tratado y que tipo de 
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refugio necesita. Y si le advierten a Ud. una hora antes que 
él venga, Ud. estará muerto. Pero si ellos pudieran decirle, 
“En dos o tres días él llegará allí", tiene un poco de tiempo 
para tomar las cosas de valor, volar hacia un refugio, o tomar 
las cosas que necesita para sobrevivir a la embestida. 

Bueno, así es con la Palabra. Esta tormenta económica 
que está viniendo y la furia y la devastación, pero Él Espíritu 
Santo en la Torre, la Torre de Comunicación, está trayendo 
esos gráficos y se los está mostrando “en vivo”, y les está 
mostrando la intensidad y que, ¡eso está viniendo, amigos! 
Esto está rompiendo, viniendo y la gente a la que está 
golpeando, ahora mismo, y ellos los están empujando al 
sistema, y ellos tienen que declarar todos sus activos y todo 
lo demás, ¡así es como está viniendo! 

Cuando estaba viniendo sobre los Musulmanes, le 
estaba diciendo también, allá atrás, esto está viniendo sobre 
Ud. porque en realidad es para Ud. Porque mientras él está 
lidiando con ellos allá, él estaba hablando con los clérigos 
musulmanes en el Vaticano, hablando de paz. Y él tuvo una 
reunión con el rey Saudita, de Arabia Saudita. Y el rey de 
Arabia Saudita allí, ellos se sentaron por media hora en el 
Vaticano y nadie supo acerca de lo que hablaron. Y él [el rey –
Ed.] lo presentó [al papa –Ed.] con una linda espada enjoyada en 
oro. 

¿Recuerda Ud. el tiempo cuando la reina entró vestida 
de negro? Y las personas en los puestos políticos pudieron 
leerlo inmediatamente, ellos dijeron, “Negro es un color de 
arrepentimiento”. ¿Qué es lo que está yendo a hacer? Ese es 
el color equivocado para llevar". Pero Runcie [Robert 
Alexander Kennedy Runcie - Obispo Anglicano Británico] ya 
había balanceado la cosa para ese momento. Ahora ellos 
tienen a Gene. Su nombre se deletrea G-e-n-e, pero en 
realidad es Jean. Él se confesó homosexual: la cabeza de los 
Anglicanos.  



Yo Te Guardaré de La Hora de La Tentación           2007-1202A.M. 

 58 

Yo leeré algo para ustedes, en un momentito, antes que 
el día acabe, quizá esta noche. Esto los dejará pasmados, 
donde ellos están dando a los de once… Ellos pasaron la ley, 
la firmaron, el 1 de Enero de 2018, es una ley establecida 
allá en California - Arnold Schwarzenegger, el gobernador de 
California. A los de once y doce años, les están dando 
píldoras anticonceptivas y todo lo demás. Y todos los libros 
están siendo cambiados: están sacando a padre y madre de 
los libros, y él y ella y todas estas cosas, y ahora están 
trayendo lo que llaman, orientación sexual. Si te gustan 
animales, la bestialidad, ellos mostrarán contenido gráfico 
de como puedes tener placer. 

Recuerde, justo aquí, ellos estaban trayendo la palabra 
F [fornicar –Td.] en el libro, viniendo aquí ahora mismo. 
¿Recuerdan que les prediqué sobre la señal de Sodoma y 
todas esas cosas y les mostré lo que estaban haciendo en 
esos países latinoamericanos? ¿Pero cómo es que Ud. no lo 
ve en nuestros periódicos? Eso es lo que yo les estaba 
diciendo en el comienzo. Eso es lo que les estaba diciendo en 
el comienzo porque la gente que está dando - reportando las 
noticias, no las reportan para edificación. Ud. primero tiene 
que estar pensando en familias y distintas cosas.  

Ud. tiene suficientes páginas para promocionar whisky, 
esto aquí, clubs nocturnos, todo tipo de cosas. Ud. debe 
tener páginas para eso porque el mercado para eso es más 
grande. Ellos tienen más demanda por ese tipo de noticias y 
están tratando de atender a una demanda porque este es un 
Edén donde el pecado está legalizado, el Profeta lo dijo. Él 
hizo un mundo mejor para pecar.  

[Ella va a] empujar a toda la tierra dentro de su trampa 
religiosa, o los matará, al negarles el privilegio de comprar y 
vender a través de lo cual ellos conseguían su sustento. Esto 
será cumplido sencillamente, [sencillamente, él dice] porque 
las hijas de la ramera han regresado a ella. Mientras tanto, 
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Roma ha adquirido casi todas las reservas de oro. Los Judíos 
tienen los bonos y todo el papel. Y al mismo tiempo, …  

Mientras la presión aumenta, ellos se vuelven muy 
fuertes, políticamente.  
Y en el momento preciso… Nosotros, también estamos 
entrando en el momento preciso. Este es el momento preciso 
del cual él estaba hablando.  
… la ramera destruirá el sistema monetario del día presente… 
[esa es una de las cosas a las que voy a entrar.] … al reclamar 
todo el papel y demandar el oro. [Ahora mismo los precios del 
oro se han disparado.] … Sin oro, el sistema cae. Los judíos 
serán atrapados y entrarán en la alianza.  

Aquí está el mismo Profeta cuando le estaban haciendo 
preguntas allá atrás, él no pudo explicarlo. En el libro, aquí, 
él explica todo: desde el momento… como empezaría y como 
terminaría. Y él muestra los pasos de como ella vendrá y 
tomará control total. Porque Apocalipsis 13 dice, nadie en la 
tierra podrá comprar ni vender sin ella. Eso significa que ella 
controlará la economía mundial.  

Daniel 7:23 dice: La cuarta bestia devorará toda la 
tierra. Apocalipsis 13:4 y 7, y Daniel 7:21 y 25, muestra 
como el cuerno pequeño, el rey de este cuarto reino, en los 
últimos días controlará toda la política. Todos los reyes de la 
tierra se han embriagado por ella. Todos le dieron su apoyo. 
Apocalipsis 13:8 y 15, él controlará toda religión. Todos 
aquellos cuyos nombres no están escritos en el Libro de la 
Vida del Cordero lo adorarán. Apocalipsis 13:6 y 17, usted 
no puede comprar ni vender, él controlará todas las 
economías.  

Todas las economías, toda religión, todas las políticas, 
la tierra entera están bajo su control. Él causará grandes 
ruinas [destruirá asombrosamente, en inglés –Td.]. Es por eso que la 
gente no puede verlo. Es un misterio en forma de símbolo. 
Requiere que un profeta descubra como es que va a ser. Él 
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hará prosperar el engaño y con paz destruirá a muchos. Y la 
gente está entrando al movimiento ecuménico para combatir 
el terrorismo, para combatir el comunismo. Mas, estamos 
viviendo en una sociedad donde todos los principios de Hitler 
y Stalin y ellos están siendo implementados por los EE.UU., 
exactamente el mismo sistema… el mismo sistema.  

Yo estaba leyendo un artículo que escribió una mujer, 
mostrando los diez pasos para traer algo como eso y mostró 
los diez pasos ya implementados. Desde Septiembre del 
2001 cuando el Espíritu Santo les dijo, y yo he seguido 
llevándolos y apuntándolos hacia allá, de manera que 
puedan ver las cosas que están viniendo.  

Se está poniendo muy caliente, pero usted tiene que 
luchar con la temperatura, esta mañana. Usted tiene que 
prepararse para echar fuera ese calor. A Satanás le gustaría 
hacerlo tan caliente que no podamos hablar de estas cosas. 
Pero, esta es la diferencia, amigos, si estarán aquí, como lo 
enfrentarán, como lidiaron con esto, que se está moviendo 
en su corazón, ahora mismo, como un creyente; donde se 
encuentra; cuan profundas son sus convicciones, si Ud. no 
puede vencer pequeñas cosas en su vida, un pequeño y 
ordinario a-b-c de obediencia, vestirse correcto, caminar 
correcto, ¿Está listo para enfrentar estas cosas? 

Esta es la fuerza del poder de las fuerzas demoníacas. 
Esto no es sólo ser tentados a recortarse el cabello o 
depilarte las cejas, o subirse la… ¡No! Este es el poder. Es su 
vida que se verá envuelta en esto.  

… destruir el sistema monetario del día presente… 
reclamando el papel. Estamos justo a la puerta de esto. Oiga 
esta cita. 

Mire. Dentro de unos cuantos años, yo diría de aquí a 
unos cinco años, [Un mensaje titulado “En Tu Palabra, Señor” 1948-0305 
Párr.8 –Ed.] … su dinero no valdrá ni el papel en el que está 
escrito. No valdrá nada.  
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Él dijo: En Rusia hoy [eso es cuando él estaba 
predicando esto] ellos tienen sus casas empapeladas con 
billetes de mil dólares. Confederación… Es correcto. Y 
estamos llegando a lo mismo. 

Un misionero aquí en Miami el otro día me estaba 
hablando. Él caminó por las calles de Londres, Inglaterra, 
donde íbamos a estar en el London Hall. Él dijo. “Yo tenía 
seiscientas libras en mi bolsillo", lo cual era en dólares 
[convertido en seiscientas libras]. Él dijo, “Mi pequeña hija 
quería una galletita”. [Esto fue después de la primera caída, 
en los años después de la Gran Depresión.] Y esas 
seiscientas libras no comprarían esa galletita. Yo debía tener 
una estampilla primero. “Está racionado". 

Y El Profeta dijo: Marca de la bestia… Ningún hombre 
puede comprar o vender excepto aquel que tenga la marca. Y 
está viniendo justo aquí. Escuche esto. Ud. probablemente lo 
verá antes de que regrese aquí otra vez. Está justo a la puerta, 
y estamos cerca del fin.  

Así que no piense en dinero.  
Ahora, capte como es que lo estoy trayendo. Les acabo 

de leer que ellos reclamarán el papel y destruirán el sistema 
monetario del día presente. Estoy diciendo que estamos allí. 

Él dijo: Así que no piense en dinero. 
Ahora mismo los dólares americanos están a punto de 

caducar. Muchas de las naciones ya se han retirado del dólar 
americano porque ellos ven a donde está yendo. Esta 
Palabra que salió de la boca de este Profeta tiene que llegar 
a suceder. Está profetizado que ella va a… comprar y vender. 
El misterio detrás de como eso acontecerá es lo que les acabo 
de leer. Esto es lo que ha estado sucediendo por años desde 
que él habló La Palabra allá en los ‘60s hasta donde está hoy 
donde él se mantuvo diciendo. “Allá por el 1929, cuando esas 
visiones vinieron en los años de la Depresión, en 1933 en el 



Yo Te Guardaré de La Hora de La Tentación           2007-1202A.M. 

 62 

Río Ohio, un Pilar de Fuego descendió y dio la promesa: Tu 
Mensaje precursará Mi Segunda Venida”. 

Justo ahí, un par de semanas después, él vio siete 
visiones. La Iglesia Católica estaba en América y la bomba 
venía a explotar eso. Desde hasta allá en ese tiempo, la 
Primera Guerra Mundial, La Segunda Guerra Mundial… en 
La Segunda más bien, él la vio venir, y él vio que iba a 
acontecer después de la Segunda Guerra Mundial, como la 
ciencia iba a aumentar en la tierra, como las mujeres iban a 
llegar a un punto de desnudez, como a las mujeres les sería 
dado el derecho a votar; como Kennedy, un presidente 
Católico iba a entrar; como la Iglesia Católica iba a usar su 
poder igual que Jezabel detrás del trono. Él vio todo esto y 
lo predicó de la Biblia.   

Mientras él está allá en el ‘63, ahora él, quien estuvo en 
los años de la Gran Depresión, él que conoció de cuando la 
galleta valía... seiscientos dólares no la podían comprar - y 
se debía tener una estampilla, y el hombre no podía 
comprarla para su hija. Él estaba parado allí y diciendo, “Y 
mi pequeño nieto estará viviendo en los impuestos pagados 
por cuarenta años desde ahora". [1965-0120 No Te Apoyes En Tu 
Propia Prudencia párr. 78 –Ed.] Y él está haciendo esta profecía, y 
luego está explicándonos como ellos reclamarán el papel 
porque si no está respaldado por oro, es inútil.  

Él dijo, “En Rusia cuando ese sistema cayó, la gente 
estaba luciendo sus paredes con papeles de miles de dólares. 
No significaba nada". No podía comprar nada. Ahora mismo 
en Zimbabue, donde yo he estado como cuatro o cinco veces, 
la inflación es miles y miles de dólares para un dólar 
americano. Usted cree que Guyana está mal, en Guyana es 
más fácil que en Zimbabue. Escasez de trigo, la comida es 
medida. “Una medida de trigo por un denario, una medida 
de cebada…” Estoy llegando a eso. Estoy llegando ahí para 
mostrarles la recesión profetizada bajo Los Sellos, será 
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medido. Cuando la Biblia dice “alimento medido” es una 
señal de escasez.  

¿Ud. sabe que en Trinidad tenían la docena de pan "de 
trece"? Ud. dice doce y el panadero le da uno extra. Y luego 
usted se para allí y dice, “deme un lagniappe [algo dado como un 
bonus; algo extra –Ed.], por favor. Usted va a comprar unas 
colocasias [vegetal tropical –Ed.][como un coco –Td.], y el hombre le da 
tres o cuatro más. Usted compra unos ciruelos, él le dijo: 
“Tome un puñado más. Llévelo para la señora. Tome un 
extra”. Son cosas en abundancia. 

Booz dijo, “Dale un manojo adicional". Pero cuando él 
empieza a medirlo, está escaso. Dos granos caen ahí, Ud. los 
recoge y los avienta adentro de nuevo. Ud. debería haber 
dejado eso para las aves, pero Ud. lo recogió y los volvió a 
meter.  

Ven, a la gente no le gusta ver el mundo así. Pero, ¿Qué 
siguió al mensaje de Elías? Hambruna, depresión, y guerra. 
Estoy llegando a ello. El mensaje de Elías, cuando el mensaje 
fue rechazado… y El Profeta dijo, “¡Mire lo que sigue luego 
de que Este Mensaje ha sido rechazado en los últimos días!” 
Cuando la historia de Israel comienza a repetirse a sí misma 
en América. ...Hubo una viudita que descubrió su potencial. 
Nosotros predicamos eso aun ahora cuando la gente tiene 
dinero y zapatos. Es por eso que ellos reciben alguna 
pequeña convicción en un servicio y no dura hasta la 
próxima semana. Cuando eso se haga real, cuando eso se 
haga real, entonces verán a Esa Mujer. 

Nosotros hablamos de esa mujer y decimos, “Esa es La 
Novia y los dos leños son La Cruz (y esas cosas) - Cristo en 
La Cruz". Pero ahora mismo, no estamos en ninguna cruz, 
en ese sentido. Ahí es cuando el poder romano lo abatió 
completamente. Es después del juicio en la corte donde lo 
juzgaron y hallaron culpable y lo sentenciaron a muerte, 
entonces verá que es lo que será ahí.  
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Por eso es que como El Meteorólogo, como El Profeta del 
Clima parado allí recibiendo Información, revelación del Ojo 
Celestial, viendo las cosas que están viniendo y donde ya 
está golpeando, y la velocidad con la que está viniendo - y 
Ud. está en la grieta económica.  

¿Sabe Ud. por qué sintió esa sacudida allá en El Caribe? 
Y la sintió y recuerde, yo les dije (¿Qué?) los dos únicos 
edificios en Fort-de-France, Martinique: una tienda y un 
banco, y aquí abajo, el Banco Central y Las Torres Gemelas: 
El edificio del Ministerio de Finanzas. ¿No es extraño? Esos 
son los edificios más fuertes que han construido. Es lo que 
consiguieron que construyeran esos grandes contratistas del 
extranjero. Y la casita de esa viejita no se sacudió y sus dos 
láminas galvanizadas ni siquiera se cayeron. 
Bienaventurados vuestros ojos porque pueden ver. 
Bienaventurados vuestros ojos porque pueden ver. 

¡Qué cosa! Ya mismo irán a almorzar. Quiero tomar 
Apocalipsis 5 y 6, e iremos a almorzar. Regresaremos más 
tarde. Vayamos a Apocalipsis 5 y 6, y Oseas 12. Tengan esos 
dos, solo tomaremos eso e iremos a almorzar. ¡Alabado sea 
Su Nombre Maravilloso!  

Él dijo, “Te guardaré en esta hora. Te guardaré de ella. 
Ellos los atraparon para forzarlos a entrar. Yo te guardaré. 
Tengo una manera de guardarte”. Lo que Él te está dando 
ahora es para guardarte. Es para edificar tu fe en un lugar 
para Jehová–Jireh. Es para edificar tu fe para ver que Dios 
pudo proveer un carnero cuando no había carnero, (para que 
veas que Dios provee ardillas cuando no hay ardillas) pero 
esa fue la prueba final de Abraham antes de la promesa. Y 
antes que obtengas el cambio de cuerpo, tendrás que pasar 
por esa prueba final. Antes que Ud. vea a los santos 
resucitados, hay crucifixión pública: esa apretura, la prueba 
final para entrar en ello.  
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Apocalipsis 6: Aquí está su Sello. Este es El Sello. El 
Secreto está justo aquí; este es El Sello. Este símbolo enlaza 
la Biblia entera para revelar como entraremos en esto, en los 
últimos días. Por eso es que esto está puesto en La Biblia. 
[Ap.6:1 –Ed.]  

5 Y cuando abrió el Tercer Sello, oí al 
tercer viviente que decía: Ven y mira. 

¿Cuál era el caballo antes de eso? Un caballo rojo. Eso 
fue guerra. ¿Qué le sigue a guerra? Hambruna: el hambre 
siempre le sigue a la guerra. Guerra destruye todo. Guerra 
altera todo. Y la manera en que la guerra es peleada, es 
incluso para hacer que tu enemigo se muera de hambre 
también. Es para perjudicar todas sus provisiones y todo, 
para debilitarlos hasta que lleguen a rendirse. Es incluso 
para contaminar sus provisiones de comida o para cortarles 
el acceso a ellas porque los debilitas más rápido, y puedes 
terminar tu guerra más rápido, y podrías salvar vidas y 
dinero peleando esa guerra. 

5 Cuando abrió el tercer sello, oí al tercer 
ser viviente, que decía: Ven y mira. Y miré, 
y he aquí un caballo negro; y el que lo 
montaba tenía una balanza en la mano. 

La primera vez en toda La Biblia donde Ud. vio que se 
habla de una balanza es en Génesis 23 donde Abraham está 
pesando el dinero para pagar el precio por una posesión. Era 
un tipo de Cristo siendo pesado en las balanzas de Dios para 
dar Su Vida, un rescate para adquirir una posesión. Y Él 
hizo eso para que el enemigo no pudiera reclamarla. 

Esta es la última referencia en La Biblia sobre las 
balanzas. Este hombre tiene la balanza en su mano, de la 
misma forma que Jesús tenía las Siete Estrellas en Su 
Diestra. Este hombre tiene una espada en su mano; este 
hombre tiene una balanza en su mano. Tiene poder sobre 
los sistemas en la tierra. Él ha construido un Edén y él 
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controla su Edén por medio de poder político, religioso y 
demoniaco; él controla su sistema - poder financiero. Él 
construyó su sistema sobre estos principios y él lo sostiene 
en su mano. Es por eso que él dijo, “¿Quién puede luchar 
contra él?” Él está sosteniendo ese par de balanzas en su 
mano. 

6 Y oí una voz de en medio de los cuatro 
seres vivientes, que decía: Dos libras de 
trigo por un denario, 

No era el hombre con la balanza diciendo esto. Era una 
voz en medio de los cuatro seres vivientes. Y los cuatro seres 
vivientes son los guardianes del Trono: El León, El Buey, El 
Hombre y El Águila. Y en medio del Trono está El Cordero. Y 
El Cordero está hablando. Y El Cordero nos está diciendo lo 
que este hombre está apunto de hacer con esta balanza. 

¿Puede Ud. oír esa voz de los cuatro seres vivientes? La 
balanza es un símbolo de intercambio y comercio. También 
es símbolo de juicio. Dios le dijo a Belsasar, “Has sido pesado 
en la balanza y has sido hallado falto". 

Quiero mostrarle como cabalgó el caballo blanco, pero 
luego Cristo terminó en un Caballo Blanco; él era solo un 
imitador. El caballo rojo cabalgó y mató con espada, pero 
luego Cristo estaba exterminando a la nación con La Espada 
de Su Boca; este otro era solo un imitador. Este tenía una 
balanza en su mano pesando cosas con el mundo, 
quebrantando naciones; pero Cristo va a pesar a Babilonia 
y a su rey y secará el río Éufrates, para hacer un camino 
para los reyes del este para que Babilonia caiga. 

Yo dije todo un trabalenguas ahí pero tengo que decirlo 
con esos términos. Si Ud. tiene entendimiento Ud. ve que el 
mismo Dios pesa también y Él va a pesar a esta generación. 
Ahora mismo, Él ya los ha pesado y los ha hallado faltos 
cuando ellos rechazaron Este Mensaje, y Él los encerró en 
prisión. Esa es Su Justicia porque Él los halló culpables. 
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Ellos eran culpables del Cuerpo y de La Sangre de 
Jesucristo. 

6 Y oí una voz de en medio de los cuatro 
seres vivientes, que decía: Dos libras de 
trigo por un denario, y seis libras de 
cebada por un denario; pero no dañes el 
aceite ni el vino. 

Él está diciendo esto desde en medio de los cuatro seres 
vivientes, no el hombre en el caballo negro.  

Oseas 12, verso 7: Efraín aquí es un tipo. Y yo tengo 
citas directas sobre esto, como un hermano solía decir, “Yo 
podría citártelo". Pero Efraín aquí es un tipo, igual que 
Jeroboam, Absalón, Adonías fueron tipos de Lucifer. ¿Fue 
Jeroboam un tipo de Lucifer? ¿Fueron Adonías, y Absalón 
quienes trataron de robar el trono un tipo de Lucifer, quien 
rompió el reino de David, quien arrastró a la tercera parte de 
los ángeles de David y trató de hacerse a sí mismo rey? Eso 
es correcto. De la misma forma aquí. 

Oseas 12, verso 7: 
7 Mercader que tiene en su mano peso 

falso, amador de opresión, 
Este mismo que Ud. ve debajo de su Tercer Sello, él es 

un comerciante. Él es un amante de la opresión y la balanza 
está en su mano. 

8 Efraín dijo: Ciertamente he 
enriquecido, he hallado riquezas para mí; 
nadie hallará iniquidad en mí, ni pecado 
en todos mis trabajos. 

¿Ve Ud. como se está jactando? Se está jactando y está 
confiado en sus fraudes. Es un amante de la opresión. Tiene 
la balanza de mentira. Él llega a ser rico mediante el fraude, 
pero él dijo, “No seré descubierto”. Apocalipsis 18 dice que 
ella se ha sentado como una reina y dice, “No soy viuda". 
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Dios dijo, “Sus plagas han llegado hasta el cielo. Y fuerte 
es El Señor que la juzga y pesa en la balanza. Todas sus 
plagas vendrán en un solo día. Y esa gran ciudad comercial, 
Apocalipsis 18, todos los mercaderes de la tierra aullarán y 
llorarán". 

Esta es tu sombra de esa profecía del tiempo del fin 
porque la Biblia habla de una gran ciudad del tiempo del fin 
que controlará el comercio de todo el mundo, la cual 
apresará las riquezas del mundo, la cual trabajará a través 
de la economía donde no puedes comprar ni vender a menos 
que tomes la marca. Está profetizado, todo a una gran 
ciudad en los últimos días en El Tiempo del fin. Y Dios está 
mostrando sombra y tipo y símbolo a través de toda La 
Biblia, desplegando los misterios de este sistema.  

Ese Sello ahí está mostrando… ¿Quién era ese jinete? 
Lucifer. ¿Es correcto? Él cabalgó el caballo blanco. Él 
cabalgó el caballo rojo.  Él cabalgó el caballo negro. Y él está 
uniendo esos tres ahora; religión, política, y poder 
demoníaco bajo tu Cuarto Sello, el tiempo de unión y señal. 
Bajo el sexto sello: El hombre de pecado sentado en el templo 
como Dios, y no puedes comprar a menos que tengas la 
marca. Y todos tienen que inclinarse y adorar a la imagen 
justo como en Daniel. Aquí está la misma cosa.  

Así que mírenlo aquí. Él está tan confiado en sus 
fraudes. Por causa de su astucia ha engañado al mundo. Él 
ha engañado al mundo y así ha sido capaz de 
ingeniosamente disimular su manipulación y abuso de las 
ingenuas masas. Él los cegó por medio de los medios. Él los 
controló con religión. Él se ocultó, a sí mismo, de la religión 
y política, y ellos pensaron que solo estaba interesado en el 
aborto y encender una vela para María. Igual que Acab y 
Jezabel habían pensado (las dos bestias de Apocalipsis 13: 
Acab - América; Jezabel - Roma) cuando ellos robaron y 
asesinaron a Nabot por su viña. Ellos pensaron que nadie 
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supo y, ellos tenían a todo el mundo engañado. Ellos no 
tuvieron nada que ver con eso. 

Él descendió a poseer y la Biblia dijo, “La Palabra del 
Señor vino a Elías, “Ve a la viña de Nabot y espera por él”. 

Elías se levantó, tomando una uva o dos y comiendo. Y 
él [Acab –Ed.] vino en el carruaje y Bidkar y ellos estaban allí. 
Ellos eran sus escoltas, ese día, Jehú y Bidkar. Y Elías salió 
y dijo, “No solo mataste, sino que también robaste y tomaste 
posesión”. 

Él estaba asombrado, él pensó que ellos tenían a todo 
el público engañado. Y cuando ellos pensaron que los tenían 
a todos engañados otra vez hoy, ellos no engañaron a Elías. 
Elías tenía el misterio, y Elías lo abrió a siete mil que no 
habían doblado sus rodillas, para sacarlos de ese sistema de 
Jezabel. Y Elías volvió sus corazones hacia la fe de sus 
padres, en el tiempo del Sacrificio del atardecer.  

Cuando Ud. ve la Hora de Tentación, está viniendo en 
los días después de Elías. Elías es el último mensajero quien 
logra que La Novia vaya en El Rapto, y La Novia tiene que 
enfrentar eso antes que se vaya en El Rapto. Entonces eso 
significaría, que tiene que ser en los días después de Elías. 
No es antes de Elías, es después de Elías porque Elías 
descubrió los misterios de aquel con la balanza en su mano. 
Elías descubrió los misterios de como él capturó las riquezas 
del mundo, como cambió las leyes, como trajo una trampa 
económica sobre la tierra, como los empujó dentro de su 
trampa religiosa. Estos son sus métodos de causar grandes 
ruinas [destruir asombrosamente, en inglés –Td.].  

Cuando podemos leerlo y entenderlo y luego verlo, este 
es el valor de la Palabra prometida para nosotros que 
descubre el plan del enemigo y nos salva. Cuando el mundo 
entero dice, “Esto es algo bueno. Uds. son todos unos tontos. 
Entren todos aquí. Mírame yo no cambié nada en mi 
doctrina". 
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Sí, todos ustedes están en la Trinidad. Ustedes son 
nacidos del vientre de una ramera. Uds. son nacidos por 
simiente denominacional. Uds. son como Esaú, vendieron 
su primogenitura por un bocado de carne y así esperan una 
bendición. No, no, no, no.  

Ellos dijeron, “Voy a esperar que vengan los cuervos. 
Voy a esperar que Dios multiplique la comida. ¿Saben por 
qué? Porque Dios tiene una manera de guardarme en esa 
hora de recesión económica. Él ya lo mostró en el tipo. Si 
Elías vino y restauró el altar, Elías vino y restauró el altar 
aquí. Él hizo eso en la hora del atardecer allí; él hizo eso en 
la hora del atardecer aquí. Él volvió el corazón de los hijos 
de vuelta a la fe de los padres, él volvió la fe de los hijos de 
vuelta a la de los padres aquí. Recesión económica allí; 
recesión económica aquí; Dios los guardó allá, Dios los va a 
guardar aquí. Ud. no puede ganarle al tipo. ¡Aleluya! ¡Ud. no 
le puede ganar al tipo! 

¿Cómo llegó la mujer a tener esa fe? Ella obedeció la 
Palabra de Elías. Ella no hizo sólo la mitad del mensaje. La 
Palabra la llamó a que sacrificara todo. “Pon primero a Dios. 
Hornea el pan para mí primero". Eso modificó su manera de 
pensar. La alineó y le dio los requerimientos, exactos y 
precisos, ella lo tenía que hacer tal y como se le había 
indicado. No había otra corte para apelar y entrar en ello. Y 
es por eso que la fe está siendo probada ahora mismo, 
muchos de Uds. 

Muchos de Uds., se enfrentan con la Palabra, pero su fe 
les está fallando a la Luz de la Palabra, y se están debilitando 
bajo las pruebas. Y muchos de Uds. se están alejando de la 
Palabra y mostrando que se están soltando de la Palabra 
infalible, probada, vindicada que los Ángeles trajeron, para 
aferrarse de algún charlatán, y algún hombre en algún 
laboratorio que podría decir, “Fumar está bien, y esto está 
bien”, y podrían respaldar productos porque ellos podrían 
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tener un gran pago de las industrias para que digan una 
declaración favorable. Y Ud. no está revisando nada de esas 
cosas pero Ud. se podría desatar de la Palabra de Dios tan 
fácil. 

Entonces Ud. quiere entrar en la promesa y no se da 
cuenta, para entrar en la promesa, Ud. debe probar que es 
digno de la promesa. Y para probar que es digno de la 
promesa, Ud. debe ser probado hasta lo último, para probar 
que Ud. se quedará con la Palabra. Porque el engaño del 
diablo fue alejarlos de la Palabra en el Jardín, en la Primera 
Edad de la Iglesia Alfa. Y en el día Postrero, la Novia 
demostrará que Ella no deja la Palabra, Ella está casada con 
la Palabra, “Hasta que la muerte nos separe”. Él tiene Vida 
Eterna, Ella tiene Vida Eterna; nunca se podrían separar. 
Ella es una prisionera a la Palabra. Si Ella muere, morirá 
creyendo la Palabra de Dios, en lugar de tratar de buscar a 
la vida soltándose de la Palabra de Dios. 

Esa es la convicción, amigos. Es por eso que Él lo puso 
en esta Edad. Él lo pudo haber puesto en la Edad de Lutero, 
Ud. podría haber fumado su pipa, y Ud. lo hubiera hecho. 
Pero Él lo puso en la Edad de perfección para convertirse en 
la Palabra, para mostrar Su victoria y la razón de Su muerte. 

Un par de declaraciones y terminamos. Los músicos 
pueden prepararse para mí. Si quieren pueden venir y tocar, 
siéntense y escuchen desde aquí; eso también estaría bien. 

El abrir de este Tercer Sello; cuando Ud. ve negro en la 
Biblia: Lamentaciones 4:8-9, Jeremías 14:1-2, 
Lamentaciones 5:10, negro siempre habla de hambruna, un 
tiempo oscuro, así como tuvieron las Edades del 
Oscurantismo. Ellos les quitaron la Palabra y les dieron un 
libro de oración. Los mataron. Era un tiempo oscuro, no 
había Luz. Ellos apagaron la Luz de la Biblia y los profetas 
de Dios. 
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¿Hizo eso Jezabel cuando ella entró en poder? ¿Qué fue 
Pérgamo? Casado. ¿Se casó Jezabel con Acab? ¿Era eso, 
iglesia y estado? ¿Usó ella el poder del estado para matar a 
los profetas? Y Elías dijo, “Solo yo he quedado y me buscan 
para matarme". ¿Hizo eso ella en la Edad de Pérgamo? ‘¡Esa 
mujer Jezabel!’ ¿no la llamó así? 

En la Edad de Tiatira, Uds. tienen ‘Esa mujer Jezabel’ 
allí. Él tomó a la mujer del Antiguo Testamento, la trajo al 
Nuevo Testamento e identificó que eso siempre fue un 
misterio de Roma. Y cuando iglesia y estado se unieron, 
Pérgamo, la iglesia se casó con el mundo, ellos usaron su 
poder. Y hemos regresado a otro Pérgamo y otra Tiatira. 
¿Sabían Uds. eso? Porque iglesia y estado se están juntando 
aquí, amigos. ¿Para hacer qué? Traer el poder supremo del 
sistema Católico cuando Jezabel controle el mundo entero. 

Estamos de regreso… es por eso que es la Hora de unión 
falsa. Y, muchos como los hijos de Dios, vieron las hijas de 
los hombres. Ese es su tipo en Génesis. Eso es su Sello, justo 
allí. Esa es su Edad de Pérgamo, allí en el Génesis. De allí, 
pueden ver que Nimrod salió y empezó a conquistar y 
construir Babel, y obligó a todo el mundo a inclinarse a 
Babilonia. Allí también está su Sello. Después Uds. vienen 
aquí y tienen sus tipos: controlan las economías del mundo, 
pero ¿cómo obtienen las economías del mundo? Tienen que 
pelear guerras. 

¿Cómo van a obtener petróleo de Irak y tener control de 
ello sin tener una guerra? ¿Cómo van a obtener el control de 
los corredores de las grandes tuberías saliendo de Siberia y 
Rusia y esos lugares allí, si Ud. no va y pelea una guerra en 
Afganistán? Y si no puede hacerlo, entonces tiene que 
elaborar una guerra, hacer que parezca que a Ud. lo 
atacaron, después acusar un enemigo y salir tras ellos. Y 
cambiar al mundo por una Nueva Edad llamada ‘Guerra 
contra el Terrorismo’ pero es una manera sutil de quitarle a 
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la gente sus derechos. Y en siete años, ellos rindieron todos 
sus derechos. 

Ellos temían a un enemigo que no conocían, ellos no 
están viendo, y no están viendo ningún ejército en ningún 
lado, solo la imagen en la televisión; medios electrónicos 
para manipular la manera que están pensando, mientras 
ella hacía que el comunismo pareciera ser el enemigo. Ahora 
está haciendo que el terrorismo parezca ser el enemigo. 

Aún puedo escuchar la voz del Profeta diciendo, “No 
tema a la Cortina de Bambú. No tema a la Cortina de Hierro; 
¡tema la Cortina Púrpura! ¡Tema a la Iglesia Católica 
Romana! Ella está engañando a todo el mundo; esa Jezabel 
que está ebria con la sangre de los santos y los mártires de 
Jesucristo. Témale a eso”. 

Ud. entiende porque Elías habló; porque la Columna de 
Fuego vino a vindicar la Palabra, porque cuando Ud. viene 
en estos tiempos y todo el mundo está siendo engañado en 
los medios, más vale que tenga un lugar porque no sabe si 
lo que cree es verdad o es mentira. Es un árbol de 
conocimiento del bien y del mal, una civilización basada en 
la información de vuelta al árbol de conocimiento, el árbol 
de la muerte en medio del Jardín, el Edén de Satanás. 

Gracias a Dios que el Árbol de la Vida descendió en el 
Edén de Satanás. ¡Aleluya! ¡Gloria! Y los querubines 
identificaron el Árbol y dijeron, “Ve y toma y come y vive para 
siempre. Deja todos esos árboles denominacionales". Porque 
había una bestia sutil en el campo en esa Hora, muy sutil. 
Él era el más sabio de todas las bestias en la Edad de la 
Mente. Él tenía poder para seducir y manipular las 
emociones en esa Edad. Pero gracias a Dios, esta Eva no está 
mirando a esa Bestia que podía seducir. Ésta Eva está 
viendo a su Adán. Ésta Eva está viendo a su Adán. ¡Gloria! 

Esas dos primeras Evas quitaron sus ojos de su Adán, 
pero ésta Eva se mantiene con sus ojos en Su Adán. Ella se 
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mantiene viendo su Anillo de Matrimonio, y el Certificado de 
Matrimonio y Ella tiene el Nombre escrito en su frente. Y Sus 
deseos serán los de Su Esposo y Él se enseñoreará de Ella. 
Su vientre es solo para Su Simiente, los Siete Truenos. Los 
Siete Sellos abiertos en forma real que le mostraron a Ella 
todo espíritu en la tierra. ¡Oh vaya! 

Este jinete tiene un par de balanzas. ¿Qué estamos 
viendo aquí por medio de los símbolos? Un cuidadoso pesaje 
de las cosas que están siendo pesadas. ¿Qué están pesando? 
Trigo y cebada. ¿Qué es eso? Pan. ¿Qué es pan? La esencia 
de la vida. Si él tiene el control y lo está pesando y dando 
escasamente y está cobrando bastante alto por eso, ¿qué es 
eso? Es hambruna, depresión. 

Hay cuatro juicios severos. ¿Sabe cuáles son? Espada, 
hambre, pestilencia, y muerte. ¿Cómo es que vienen? 
Castigos sobre la tierra. ¿Por qué vino el hambre en Israel 
en los tiempos de Acab? Ellos le hicieron caso a Jezabel y no 
a Elías. Ellos rehusaron apartarse de Jezabel y regresar a 
Elías; hambre vino. Cuando esa historia empezó otra vez, 
¿por qué están estas hambrunas y estas cosas regresando a 
la tierra? Porque la gente está adorando a ídolos, ídolos de 
la moda, ídolos de películas, ídolos del deporte, ídolos 
religiosos, todo tipo de ídolos diferentes hoy. Es una Edad 
de idolatría. 

¿Qué dijo Dios en Deuteronomio 10 y 11? “Si fallas en 
oír Mi Voz y se apartan a los ídolos, ¿qué haré Yo? Cerraré 
los cielos”. Bajo el Sexto Sello, ¿Qué está viniendo? ¿Va Elías 
a cerrar los cielos por tres años y medios? ¿Por qué? Porque 
Israel estará en un pacto con Roma; ellos se van a casar con 
un pagano en un pacto de dinero. Y el mismo juicio está 
regresando, y la misma historia se está repitiendo. 

Pero a una Mujer se le darán dos alas de gran águila 
para volar a un lugar en el desierto. “Pero no hay nada para 
comer allá en el desierto, ¿para qué estamos entrando al 
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desierto?” No. Ellos están yendo allá porque serán 
sustentados con una economía de fe. Cuando Moisés y Elías 
vinieron, ¿Moisés los llevó a una economía de fe? ¿Abrió 
Elías una economía de fe? ¿Comió él solo o también comió 
la viuda? La viuda también comió, ¿es correcto? 

En el tiempo de Eliseo… cada vez que vengo a mi texto, 
no puedo ni entrar en el, Ud. sabe. Dos servicios, no puedo 
entrar en Jehová-Jireh; ahora, no puedo entrar a la mujer 
con el aceite en la casa. Estoy tan atrasado, tratando de 
desmenuzar estas Cosas aquí. 

Observen algo. Cuando ese tiempo llega ya están siendo 
traídos… ¿Cómo entro a eso la mujer para salir de esa 
deuda? Una Palabra estaba saliendo de la boca de un 
hombre, ungido y con un manto. ¿Cómo llegó la viuda a ese 
lugar para comer tres comidas completas cuando no había 
comida, y ella estaba en su última comida y a punto de 
morir? Porque ella puso a Dios primero y obedeció la Palabra 
y se sometió; se humilló a la Palabra que salió de la boca de 
ese hombre que Dios le envió. “He aquí, Yo te envío, Elías, 
para que lo sustentes.” ¿Es correcto eso? 

¿Van a volver Moisés y Elías? ¿Tuvimos el espíritu de 
Moisés y Elías aquí en este Día? ¿Llamó él a un tercer 
Éxodo? ¿Trajo la Señal? ¿Tuvo él un Pilar de Fuego y un Pilar 
de Nube? ¿Regresó el corazón de los hijos a la fe de los 
padres? ¿Nos sacó fuera del sistema de Jezabel? Mil 
doscientos sesenta días: tiempo, tiempo y la mitad de un 
tiempo, ellos la alimentarán allá. 

“¿Con qué? ¡No hay almacenes allá!” No, de la manera 
que Dios alimentó a Elías, de la manera que Moisés los 
alimentó, está volviendo. ¿Cuándo? Cuando la Bestia tenga 
la marca, colocada y usted no pueda comprar ni vender 
porque la nación Judía está atrapada. Y estos salen del 
sistema para dejar a la nación Judía dentro de eso porque 
ellos son los verdaderos Elegidos, no como Acab y ellos. Ellos 



Yo Te Guardaré de La Hora de La Tentación           2007-1202A.M. 

 76 

salen de ese negocio de Acab y Jezabel y ellos vienen a 
identificarse con los dos profetas que Dios levantó bajo la 
Séptima Trompeta. Y su Séptima Trompeta es paralelo a 
nuestro Séptimo Sello. Ellos están entrando por la economía 
de fe; nosotros estamos entrando por la economía de fe. 

Es por eso que algunos están fallando la prueba, 
algunos de ustedes, donde están siendo probados ahora 
mismo, y no tienen fe para pararse porque no están viendo 
más adelante. Están siendo debilitados por sus pruebas 
porque no pueden ver a Dios, Quien los predestinó a ser 
parte del Rapto en esta Hora, probándolos aquí hacia su 
promesa; pruebas de preparación antes de la gran y última 
prueba porque usted está caminando en los mismos pasos 
de la fe de nuestro padre, Abraham. Y usted no se encuentra 
con Jehová-Jireh, viniendo, de esa manera. Yo les mostré el 
Profeta porque él " ha guardado la Palabra de (¿qué?) Mi 
paciencia’. 

“Mi Palabra dijo aunque estas esperando de rodillas y 
clamaste por sanidad de noche y de día, sabe que la fe no es 
olvidada por el Padre, Arriba”. Usted quédese allí y siga 
rogando y clamando y suplicando y esperando. Y si son como 
Buddy Robinson, si tienen que morir allí, “Cuando Él venga, 
Él me encontrará aquí mismo”. 

Dios los llevó sobre el Jordán en su momento más 
profundo. Él dijo, “Puede que estén en su prueba más difícil 
ahora mismo y no pueden cruzar ese Jordán, y los doctores 
te han desahuciado y han dicho que estas enfermo y no 
pueden hacer nada más por ti, y es oscuro y es profundo y 
Jordán, ese río de muerte enfurecido”. Y Dios está diciendo, 
“Ahora vamos a cruzarlo”. Dios dijo, “¡Ahora vamos a 
cruzarlo!” 

Cuando parece que es el peor momento para cruzar, 
Dios lo está cargando. Y si usted está entrando a Efesios al 
final de la Edad, si está viniendo a poseer su Herencia, si 
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está viniendo a entrar, a vivir en su herencia, que en su 
momento de Dar a Luz cuando la iglesia está gimiendo y 
clamando para posicionar a la Novia en la posición en esta 
Hora donde Ella debe estar y usted es parte de eso, entonces 
están caminando en línea con la Palabra. Usted debe pasar 
por ese mismo camino porque de Egipto a Canaán es la 
jornada para todos nosotros. Si usted está viviendo su vida 
y no tiene ningún Mapa, y solo está viniendo acompañando 
y está solo haciendo pequeñas cosas religiosas en la iglesia, 
y solo está viniendo pensado, esa es la Vida y así es como 
van a vivir sus vidas; ¡sin fe, es imposible agradar a Dios! Lo 
que no proviene de fe es pecado. Ustedes lo tienen que saber. 

Estoy hablando ahora sobre este punto de vista, “¿Es 
usted simiente de Abraham?” Dios prueba Su Palabra por 
creyentes. ¿Tiene Dios el derecho de probar Su Palabra en 
usted? ¿Va a entrar usted sin ser probado? ¿La promesa es 
para el que venciere o para el que se escape? ¿Hay algún 
plan en la Biblia donde Dios se lo lleva sin examinarlo, y sin 
antes usted ser probado? ¿Hay algún lugar así? ¿Hay alguna 
revelación así? ¿Es Él el Autor y Consumador? ¿Puede Él 
guardar? ¿Puede Él guardar? “¡Yo te guardaré!”. 

Si usted es una planta híbrida, tiene que ser rociada y 
mimada, pero Cristianismo es vivir a diario, robusto para 
Cristo en el campo de batalla, aprendiendo a trabajar con la 
Palabra. No citar la Palabra, trabajar con la Palabra, operar 
en la Palabra; fe para operar la Palabra. Todo el poder está 
en la pólvora, pero se requiere de la chispa para detonarla. 
Todo el octanaje está en la gasolina pero necesita la chispa 
para encenderla y hacer que la mecánica se mueva. Usted 
tiene que tener fe para operar la Palabra. Usted necesita fe 
como un grano de semilla de mostaza (algunos de ustedes 
tienen otro tipo de fe); fe que no puede ser híbrida. Fe que 
cuando usted lo dice, usted no duda en su corazón. Usted 
no tiene una Palabra de conocimiento, ni un demonio de 
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duda, el subconsciente se alinea con esto. [Hno. Vin señala a su 
cabeza –Ed.] 

¡Dios, ten misericordia! Cuando la gente vive 
superficialmente, ni siquiera pueden ver cuales son sus 
pruebas. No tienen ninguna percepción de lo que Dios está 
haciendo. ¡Ni siquiera pueden ver que todas estas cosas 
están exactamente en línea con la Hora y la Sazón porque la 
Mujer en aflicción, está en dolor y sufrimiento para dar a luz 
al Hijo Varón, para dar a luz la promesa! Es como una mujer 
diciendo que ella tendrá un bebé, y empieza a tener 
contracciones y entra en parto, y ella dice, “¡Oh no puede 
ser, no puedo tener el bebé! ¡No puedo tener el bebé!”. 

Entonces, ¿qué quiere, una cesárea? No hay nada de 
cesáreas aquí. Esto no tiene cesáreas. Esto es un gemir, y 
gritar, y llorar, y presionar, y sudar, (¡amén!) y empujar. Y 
no empujar a lo salvaje, espere a que venga la contracción y 
puje con el dolor. Si está pujando sin el dolor y no tiene más 
fuerzas para pujar es porque usted no entiende su 
experiencia. Pero cuando entiende su experiencia, incluso 
antes de pujar y que vengan los dolores, usted sabe que va 
a venir a una etapa de pujar y dolores porque el bebé no 
puede salir hasta que usted pase por esa etapa. 

Si sólo está viendo atrás a la concepción, y viendo 
nombres de bebés en un libro, y mirando pequeños regalos 
en el almacén, y el bebé aún no ha salido, tenga cuidado de 
tener un bebé nacido muerto. Usted no puede volver a ver 
atrás en algún tipo de negocio del Mundo de Disney, tiene 
que estar pendiente de su tiempo para pujar. Tiene que estar 
listo para su tiempo de la prueba. Usted tiene que 
prepararse para cuando su Hora venga y la aflicción venga. 
El llanto ha de durar la noche, pero el gozo viene en la 
mañana; el gozo que usted dio a luz a Cristo, la Palabra de 
promesa ungida, Siete Truenos tronando de usted. 
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Entonces su nebulosa no está en el cielo. Su nebulosa 
salió de usted, caminando y moviéndose; su nebulosa está a 
su alrededor. Su ‘MWC 922’ [Nombre de la estrella –Td.] está 
brillando a su alrededor. ¡Oh! 

Cuando las cosas son abundantes; exacto, sin medida, 
no está considerado pero cuando viene con un precio alto, 
cuando se vuelve escaso, allí es cuando las cosas son 
pesadas, amigos. Y cada onza debe ser tomada en 
consideración. Muchos lugares en la Biblia… usted regresa 
a Ezequiel cuando ese poder Babilónico estaba tomando a 
Jerusalén y ellos la sitiaron, Dios le dijo a Ezequiel, 
“Muestrales que ellos van a comer pan por peso y tomarán 
agua con medida”. 

Recuerden cuando la mujer dijo, “Sólo tenemos esto 
para hacer una tortita más”. Ella tenía su harina medida 
para cada día: esto es para mañana, esto es para el siguiente 
día; esto es para el siguiente día. 

Cuando ella se comió esto, y el niño dijo, “Mami, tengo 
hambre”. 

Ella dijo, “No, hijo. Ya sólo nos queda lo de mañana. 
Esto te sostendrá la noche”. Ella tenía que saber, incluso, 
que hora del día cocinar para que le durara. Creyendo que 
tal vez Dios cambiaría… tal vez algo vendría a la escena, pero 
esperando; esperando constructivamente, esperando 
enfocada, esperando con entendimiento. 

Observen la Hora, amigos. No se vuelva un poco como 
Pentecostal imprudente en su mente sobre el Rapto y estas 
cosas. Estamos hablando sobre donde estamos caminando 
en esta misma Hora. Estamos hablando sobre lo que se está 
moviendo ya en la tierra. Quizá no soy un buen expositor de 
estas cosas y como abrirlo. Tal vez nunca tengo suficiente 
tiempo para predicar. Siento que estoy haciendo un mal 
trabajo de lo que estoy diciendo, pero confío que ustedes 
están captando algo del cuadro. 
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En Levíticos 26:26, Dios dio la ley de como cuando la 
gente falla en caminar en Su Palabra, Él los hará comer con 
medida. Eso es una profecía de hambruna, siempre en la 
Biblia. Es la imagen que muestra escasez, depresión. Pero 
note, los precios de los bienes no vinieron del hombre con la 
balanza. Los precios vinieron de Dios. De en medio de los 
cuatro seres vivientes, el precio vino. ¿Qué significa eso? 
Nada ocurre en la tierra a menos que sea decretado por el 
Trono. 

Es decretado por el… Es el Trono de Dios que gobierna 
todo. Dios reina en los asuntos de los hombres. Cuando lo 
están dando, ellos dicen, “Este es el año fiscal 2006, 2007”. 
Ellos dicen, “Este es el presupuesto que tenemos”. Y todos 
están en la radio esperando su presupuesto. Oh Dios y los 
precios han aumentado. La harina ha aumentado. Aceite ha 
aumentado. Esto ha aumentado. Aquello ha aumentado. 
Gas ha aumentado. Ellos dicen, “¿Qué está pasando?” Y 
ellos están molestos con los políticos. 

Cuando César Augusto llamó a pagar tributos, los 
sacerdotes empezaron a maldecir, políticos empezaron a 
hacer ruidos, pero Dios estaba trabajando tras eso, (¿es 
correcto eso?) para mover a José y María al lugar Escritural. 
Y el profeta dijo, “Mientras ellos lo observaban en el reino 
natural, Dios ordenó sus pasos hacia Belén donde ello 
tenían que estar, para dar a luz la Palabra.” 

Justo cuando el caso de los impuestos estaba evitando 
que él se vaya al Oeste, Dios sabía, “Habrá Luz en el Tiempo 
de la Tarde”. Hijo de Hombre en el Tiempo de la Tarde; ellos 
no pueden cortarlo. Dios intervino y ellos lo tomaron… él 
saltó sobre el muro y saltó sobre las tropas y, él fue alzado 
en medio de los Ángeles que dijo, “Regresa al Este, y abre los 
Siete Sellos.” ¡Oh! 

Usted no pelea con eso. Usted sabe que es Dios quien 
pone los precios porque es el juicio de Dios. Es el juicio de 
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Dios en la tierra y son Sus métodos de cuando Él está 
trayendo castigo de hambruna y quiebra la economía. ¿Dijo 
Moisés, “Y ahora, las langostas comerán todas estas frutas? 
Tus industrias de frutas y de trigos se han ido este año.” Él 
dijo, “Tendrán que ingresar a sus sumas globales en sus 
graneros”. 

Después la industria de los peces estaba esperando 
gran éxito, en ese año con todos sus experimentos en 
aumentar la reproducción de los peces, haciendo más lagos, 
metiendo más peces para aumentar el inventario de los 
peces porque ellos están consiguiendo mercados para sus 
peces, ¿saben lo que hizo Moisés? Moisés dijo, “Ahora su 
agua se convertirá en sangre”. ¿Y qué pasó? Él destruyó la 
industria de peces. Empezó a hundirse en toda la tierra. 

Después el trigo que ellos habían amontonado allá en el 
granero, él dijo, “Que los piojos entren allí y empiecen a 
comerse ese- el gorgojo”. Y cuando ellos fueron, había 
gorgojos en toda su harina. ¿No dice la Biblia que estaba en 
las artesas? Sí, estaba en las artesas, ranas y todo lo demás, 
dentro de eso. Y las plagas empezaron en la tierra, 
pestilencia se estaba moviendo. 

¿Qué estaba haciendo Dios? Quebrando la economía de 
la gente que usaba poder económico para exaltarse contra 
Dios y trataban sutilmente con el pueblo de Dios, y los 
esclavizaron, y los trajeron a la Hora de la Tentación sobre 
la tierra entera. Pero Dios envió un profeta que tenía ASÍ 
DICE EL SEÑOR. ¡Aleluya! Y eso es bajo la Séptima 
Trompeta y bajo el Séptimo Sello. 

¿No pueden ver? ¿Se le está empezando a aclarar? 
¿Puede ver de lo que estoy hablando? No estoy sólo 
predicando. Les estoy mostrando por las Escrituras. Se los 
estoy probando por tipos. José, Moisés, Elías, y Eliseo; en 
los tiempos de Jesús y la Novia Alfa; en este Día con el 
Profeta y el caso de los impuestos; con nosotros ahora pero 
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siempre ‘aquellos que guardaron la Palabra de Su paciencia’. 
“Yo te guardaré. Yo te guardaré”. 

Usted tiene su oportunidad aquí. Hay un momento en 
el que ya no puede guardar la Palabra. Del Tiempo de la 
Tarde a la Medianoche, usted debe aplicarla. Usted no 
intenta aplicarla a la Medianoche, amigos. Usted deja que le 
pase y cuando ve que está viniendo la muerte ahora, allí está 
usted buscando seguridad. No, no. Usted tuvo un espacio de 
tiempo para mantenerse bajo la Palabra, alimentarse de la 
Palabra y crecer en la Palabra y llegar a ser la Palabra. 
Entonces cuando esta hora viene, Dios podría hablar por sus 
labios, porque usted está a la imagen. Usted conoce las 
maneras de Dios así que puede ser receptivo con Dios. Usted 
puede escuchar Su Voz; usted está en compañerismo con Él. 

Cuando usted falla en caminar allí y iglesia, para usted 
solo es una cosa pretenciosa y una imagen, y usted está 
viniendo, y está interesado en cosas de novio y novia, y está 
viviendo su vida a medias, y usted cree que esta iglesia 
seguirá aquí hasta el 2150, así que se tomará su tiempo y 
vendrá, y usted no se da cuenta que usted sigue a Dios 
mientras sigue lo que está diciendo la Sinfonía. Una vez que 
tenga a un director que esté en el Espíritu del Compositor, 
usted debe observar la batuta en su mano. Y usted debe de 
observar y ver que parte de la Partitura está tocando para 
saber si usted está en el ritmo correcto o fuera de ritmo. 
Juan tenía que estar en el Espíritu para ver, y para oír, y 
para moverse. 

¿Dónde son fijados los precios? ¿En el Parlamento? ¿En 
el Gabinete? El ministro de cámara y comercio; ¿son ellos 
los que ponen los precios? ¿Qué junta, la junta de impuestos 
es la que fija los precios? Eso es puesto en el Cielo. La voz 
Allá Arriba dijo, “Una medida de trigo y una medida de 
cebada.” Esa palabra medida, (escuche esto) esos son 
precios de juicio, saben. Ven, eso no les suena real a usted 
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si usted no busca la Palabra. Usted escucha una medida de 
trigo por un centavo; eso no suena tan mal. Está pensando, 
eso es un centavo y usted tiene mucho dinero, usted puede 
comprarlo. No, eso no es lo que quiere decir. 

Escuche lo que es eso. Es una palabra Griega, c-h-o-e-
n-x. Yo ni siquiera he buscando… No pierdo el tiempo, 
debería decir, tratar de tener la pronunciación correcta así 
que, a veces solo lo leo desde el punto de vista del inglés. Ni 
siquiera sabría como pronunciar eso: choenx pero esa es la 
palabra para medida. Eso es como una pinta y media. [Tres 
tazas –Td.] Y eso era la provisión ordinaria de trigo a un hombre 
con la escasa sustancia de trigo. Adinaris era el salario 
ordinario de un día entero de trabajo. 

Si usted está trabajando por cinco dólares al día, hoy o 
usted está trabajando por doscientos dólares al día, bueno, 
era la paga de un día de trabajo por una pinta y media de 
trigo lo que era suficiente para que un hombre comiera 
escasamente por un día. Ahora si un hombre hoy tiene que 
comer por cinco días y ese es su sueldo, cuando él acabe, no 
tiene dinero para comprar zapatos, no tiene dinero para 
pagar la luz; no tiene dinero para hacer nada más. Y si él 
tiene esposa e hijos, no puede pagar nada para ellos. 
¿Pueden entender ahora de dónde estamos viniendo? Ahora 
está entendiendo donde dice ‘una medida de trigo por un 
denario’, como está arreglado. Pero noten algo. 

A pesar que las tarifas eran tan altas, no había 
suficiente trigo porque también estaban vendiendo cebada. 
Y esta tarde, verán donde la cabeza de un asno valía ochenta 
siclos, y esas cosas. Los bienes más inútiles, los bienes más 
baratos y buenos para nada ahora tenían los precios más 
altos. Es como si estuvieras vendiendo zapatos de plástico 
por dos mil dólares. Y usted sabe que solían vender eso… 
llamaron a eso alpagat o washikong [nombres para zapatos baratos 
–Ed.], y ahora mire lo que cuesta. ¿Entiende lo que digo? 
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Sí, las economías, la inflación porque cuando tienes una 
recesión, vas a tener inflación. Cuando usted tiene una 
escasez de bienes, usted tendrá una demanda de ellos. Una 
vez que tenga una demanda de ellos, tendrá un aumento en 
el precio.  

Ni siquiera tengo tiempo para llegar a eso, pero tenía 
toda cosa para leerles sobre la escasez de trigo del mundo; 
porque todos los precios de la harina de trigo han subido. 

Debido a que cuatro de los principales productores de 
trigo en el mundo, todos los lugares tienen sequía: Rusia, 
Ucrania, Canadá, donde tienen sequía; Australia. Y no han 
obtenido lo que normalmente exportan. Y luego cuando la 
gente en otros países ve la escasez que viene debido al clima, 
la sequía... y la sequía se acerca porque la idolatría llena la 
tierra. 

Cuando hay idolatría, Dios cierra los cielos y los días se 
calientan. Arderán como un horno.  

Los vientos calientes de juicio y recesión económica se 
están moviendo y el dólar de los Estados Unidos se está 
hundiendo, y ellos van a llamar al periódico. Y la presión ya 
está llegando a través del gobierno, pero es la iglesia detrás 
de él. Y está llegando a los casos fiscales justo antes de la 
crucifixión pública, como en la Biblia- en este día. La cebada 
era la comida para los pobres. Los verdaderos, verdaderos 
pobres solían comer cebada porque eso solía ser el alimento 
de las bestias de carga: caballo, y buey, y burro y cosas, 
solían darles cebada. El trigo es lo que la gente solía comer. 

Luego tuviste lo que llamaron la harina fina, tamizada. 
Entonces tenías la basura del trigo, lo que envían a los 
países del Tercer Mundo, a los pobres. 

Cuando decimos que nuestros Molinos de Harina, como 
algunos de los hermanos están trabajando en Flour Mills. 
[NFM - Molinos Nacionales de Harina –Ed.] Molinos de Harina, no 
significa... No cultivamos trigo. Los molinos de harina 
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significan que tienen algunos receptáculos para el trigo 
importado –la basura del trigo. ¿Ve cómo nuestro trigo 
integral no se parece a trigo integral? Cuando se va [viaja al 
extranjero –Ed.] y come trigo integral, en países productores de 
trigo, te das cuenta de lo que obtenemos aquí. Y ves esa cosa 
que blanquean y se pone blanco, blanco, blanco; es por eso 
que hay todas estas enfermedades intestinales y cosas 
diferentes en las personas del Tercer Mundo porque incluso 
son métodos de despoblación. 

Es por eso que ve que todo el mundo tiene fibromas en 
sus úteros. Y usted quiere saber como en estos países del 
Tercer Mundo, están cargados de fibromas; niñas jóvenes 
que crecen allí, se van a casar. La Organización Mundial de 
la Salud apresura a esos niños a conseguir vacunas, y la 
gente está inyectando esas cosas en los niños y no sabes 
para que lo están inyectando. Y nadie sabe lo que es; nadie 
puede probarlo. Nadie tiene los medios para encontrar de 
donde vino o quien lo envió, o por que lo enviaron. 

Ahora, cada vez que vas a tener un bebé, te están 
diciendo... son solo historias de 'miedo', "No puede tener al 
bebé, será peligroso". Y leímos sobre como una mujer en la 
parte trasera de un coche, se detuvo en la estación de 
policía; la policía entregó al niño. El marido, en el asiento 
trasero del auto, sacó al bebé. Todo tipo de cosas diferentes 
que escuchamos.  

Incluso con Elías [Hermano. Elías Walters (ministro, San Vicente) –
Ed.] aquí recientemente, donde dio a luz a su propio hijo en 
casa y cosas diferentes. Y te están contando todo tipo de 
historias: tienen que cortar. ¿Sabes por qué? Cuando te 
cortan una vez, y te cortan dos veces, dicen: "No te vamos a 
cortar de nuevo". Así que es una manera de dominar a la 
población. 

No son los buenos viejos tiempos como cuando nuestra 
preciosa hermana era una buena enfermera allá atrás. Es el 
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momento en que la Organización Mundial de la Salud está 
poniendo políticas en nombre de la salud mundial para 
controlar a las naciones pobres. 

Vamos a ponernos de pie. Tengo que cerrar.  
¡Qué tiempos difíciles hemos llegado! ¿Puedes ver la foto 

de la que estoy hablando? "Hermano. Vin, ¿estas cosas no le 
asustan? Una iglesia con tanta gente, ¿qué vas a hacer?" Si 
pudiera hacer que creyeran, si pudiera hacer que creyeran 
esta Palabra… Si Dios, por Su Espíritu Santo (ni siquiera he 
tocado la superficie todavía) podría hacer que vieras las 
cosas bajo el Sello, la economía, el equilibrio, el sistema 
comercial y financiero del mundo, 'una medida de trigo 
por un centavo, una medida de cebada' – comercio y 
comercio, compra y venta; precios fijos que entrando a un 
mundo. En otras palabras, como no amaban la Verdad, Dios 
les envió un poder engaño... no querían a los Siete Truenos 
de la boca del Profeta. Dios dijo: "Toma tres espíritus 
mentirosos de la boca del falso profeta. Conviértete en 
esclavo si no quieres convertirte en mi hombre libre". Así que 
el mundo, en realidad, se ha vendido para que Babilonia 
gobierne sobre ellos. 2 Tesalonicenses 2, no tenían el amor 
por la Verdad. Llegará la gran caída primero.  

Dios envió a Su Profeta, como Elías y los llamó de 
vuelta. ¿Salieron de la religión de Jezabel? No, no. Nunca 
salieron; vieron caer el Fuego, vieron que los sacerdotes no 
podían hacer nada. Y todos se quedaron allí. 

Elías dijo: "Oh Dios, un ministerio tan poderoso, obras 
tan poderosas, ¿y nadie salió? 

Dios dijo: "Hay siete mil que te están escuchando todo 
el tiempo. Te estaban oyendo todo el tiempo. Nunca 
estuvieron dentro. "Los tienes. Tu mensaje no cayó al suelo". 
Dios dijo: "Pero estos, les mandaré hambruna y entonces la 
espada de Jehú los acabará. Después de que los haya 
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matado de hambre, la espada de Jehú viene a 
exterminarlos".  

Por medio de estos cuatro matarán una cuarta parte de 
la tierra: ¿conoces esa Escritura? Apocalipsis 6:8. ¿Quién 
dijo eso? El Águila. Él dijo "Ven a ver". Poder le es dado para 
matar con hambre, con espada, con pestilencia y con las 
bestias de la tierra. ¿Cuándo es eso? En esta Hora. 

¿Puedes ver cómo traen hambruna? ¿Crees que es sólo 
escasez? No. También es manipulación. En parte es sequía. 
Seguro. El sistema del mundo meteorológico ha entrado en 
el caos porque manipularon la naturaleza, fue 
contraproducente en ellas. Bajo el Sexto Sello, la naturaleza 
se desplomará. 

¿Qué está pasando en Trinidad en este momento? ¿Cuál 
es una de las grandes cosas? Deshacerse de todos los 
pequeños agricultores, traer las grandes máquinas de alta 
tecnología; poner todas las tierras en manos de los 
extranjeros que vendrán con su gran equipo y controlarán la 
comida para usted. 
     ¿Sabes lo que hicieron recientemente? Tienen vacas 
haciendo leche desnatada, directamente de la vaca porque 
están clonando. Están clonando. ¿Los vio el Profeta cuando 
ese viaje iba con el tubo de ensayo? E incluso estaban 
tratando de criar el caballo blanco con la yegua negra. Y él 
dijo, "La ciencia es del diablo".  
      ¿Sabes lo que están haciendo con las ovejas ahora 
también? Les están inyectando cantidad de hormonas 
humanas, por lo que en las ovejas están creciendo una gran 
cantidad de células humanas que están tomando de allí, 
para su investigación médica. Porque encontraron un nuevo 
camino a través de su ingeniería genética y su biotecnología 
para eliminar la enfermedad y la enfermedad hereditaria, 
que Dios puso como una maldición y un látigo a la tercera y 
cuarta generación, para eludir el látigo y tener buena salud.  



Yo Te Guardaré de La Hora de La Tentación           2007-1202A.M. 

 88 

     ¿Qué hizo Caín cuando Dios maldijo la tierra? Empezó a 
trabajar en ciencias. ¿Pero quién era Caín? La simiente de la 
Serpiente que vino a través del vientre de una iglesia 
engañada y se convirtió en el falso profeta con la falsa 
religión, que fue marcado y separado de la Presencia de Dios 
porque rechazó el mensaje del pastor. Esa es la semiente en 
Génesis que salió de la primera novia de Adán. Cuando 
miras en la tierra en estos últimos días, ¿qué estás viendo? 
      Míranos, podemos sentarnos en una iglesia como ésta, 
esta mañana, y podemos mirar de manera realista y no 
tenemos que preguntarnos sobre esas cosas en el mundo. 
Podemos ver esas cosas en la Biblia, podemos ver como la 
iglesia, la política y la industria y la ciencia están todos 
unidos porque Caín estaba trabajando en la ciencia. Caín 
tenía una religión falsa. Caín vino a través del vientre de la 
iglesia engañada. Caín fue quien comenzó la guerra e incluso 
mató a su propio hermano para incluso seguir cambiando el 
mundo. Y a la gente le resulta difícil creer como la religión 
controlará la política, y como trae la ciencia y estas cosas. Y 
aquí está mirándolo en la Biblia, en el Génesis. Pero eso es 
la belleza de la Palabra. 
    Cuando Dios rompió los Sellos y la Luz comenzó a brillar, 
podemos ver hacia donde vamos. Los hijos de Seth eran 
humildes pastores. Pero sabes algo, entre ellos tenían una 
Ciencia Divina. ¿Conoces una de las primeras grandes 
ciencias que tuvieron? Podían mirar en los cielos y conocer 
sus tiempos y estaciones. Esa es una de las primeras 
grandes ciencias que tuvieron; y dijo, "Oye, mira esa estrella 
en el cielo. Mira esa constelación ahí".  
      ¡Qué gran cosa! ¿No ves por qué soy tan feliz? Este es mi 
gozo. Cuando yo predico estas cosas, predico estas cosas en 
honor del Mensaje y del Mensajero. Porque cuando Dios da 
gracia como ésta, es decir, "¿Ve? ¿Ve lo que nos ha sido 
entregado? ¿Ve la fuente de la que vino?". 
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 ¿Puede Tomarlo y Ponerlo en su estante y decir, “Bueno, 
ya estoy en el Mensaje”? Cuando mira esas Cosas, se da 
cuenta, “Yo ni siquiera conozco el Mensaje aún. Ni he 
entendido una décima parte del Mensaje aún. No he 
comenzado a romper adentro para ver la realidad de cuando 
el Logos descendió y comenzó a hablar a través de ese 
Profeta, lo que estaba hablando ahí”. 
       ¿Saben algo? No hubiéramos sido cegados a todas estas 
cosas, si no hubiera sido por estos pequeños sermones y 
estos pequeños libros que hemos almacenados allí, de un 
hombre al que llamaron un falso profeta y un excéntrico en 
esta generación. Pero sabes algo, ¿sabes qué hace esto 
genial?  
      Porque Dios no está tomando a nadie, que ni siquiera 
tenga una buena educación y podría enseñar acerca de la 
astronomía, y enseñar acerca de la política, y enseñar acerca 
de la ciencia, y enseñar acerca de la economía, y probar 
estas cosas en la Biblia, y mostrar estas cosas en el día en 
que estamos viviendo. 
      Entonces sabe usted que no sacamos sangre de un 
nabo, así que eso no puede ser un nabo. Pero quien tenga 
Sangre; esa clase de Sangre se esconde en ese nabo porque 
sabe que esas cosas secretas pertenecen al Señor. Esas 
cosas secretas pertenecen al Señor, amigos.  
     Espera hasta más tarde esta noche, le mostraré cómo 
esta recesión es una recesión organizada. El mundo entero 
está siendo atrapado, ahora mismo. Ellos tienen estos 
grandes ministros de comercio y negocio, están teniendo una 
gran reunión, los jefes de gobierno caribeños. Lo leí en los 
periódicos. Tengo el artículo ahí.  
      Los jefes de Caricom están sentados para tratar de bajar 
los precios de los alimentos en la región en este momento, 
"¿Qué podemos hacer para bajar los precios de los 
alimentos?" Porque se dan cuenta, "Estamos siendo 
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exprimidos." Y se dan cuenta de que la presión los hizo 
construir todos estos grandes estadios, se lanzaron a 
millones y millones de deudas por este críquet ICC. Y ahora 
sus pagos han terminado, tienen que subir sus precios; llegó 
un nuevo presupuesto y no saben que hacer. Y la gente está 
llorando, y la gente se está estrangulando.  
    Empezaron a poner sus manos en los evangelistas de la 
televisión. Y el Papa empezó a decir que son la única religión 
verdadera. ¿Sabes por qué pueden hablar así? Si intentas 
abrir la boca, "¿Quién es esta señora con la que estabas aquí 
en este hotel? ¿Y cuando estabas en tu jet privado por aquí?; 
¿y cuando tomaste este dinero y lo dejaste caer en esa 
cuenta en el extranjero aquí? ¿y lo lavaste aquí y lo trajiste 
aquí?" ¿Qué van a decir? ¿Qué van a decir? 

Dijeron: "Todos ustedes se rieron de nosotros y nos 
llamaron todo tipo de nombres cuando todos esos 
escándalos salieron de Boston, cuantos pedófilos teníamos 
allí, y cuantos pedófilos tenemos en todo el mundo, y 
cuantos sacerdotes católicos quedaron atrapados en todo 
tipo de cosas. Pero nos sentamos ante el público en la 
televisión, y teníamos a todos nuestros cardenales y 
decidimos "ponernos cara a cara" y demostrar que vamos a 
tratar de limpiar nuestro acto. Y en ese momento, todos 
ustedes estaban pidiendo dinero, pero ahora las cosas 
cambiaron. No estamos desactualizados. Somos falsos 
porque tenemos falsa religión y tenemos un plan para 
gobernar el mundo entero. Somos discípulos de Satanás".  
        Esos son ellos; va a salir abiertamente, "Adoras esta 
imagen o mueres". Tal vez no un montón de asesinatos en 
masa, ya sabe; no se puede comprar y vender. No puedes 
comprar y vender. También los están matando por eso.  
      Y no se puede fabricar la fe, pero hay una Voz, hubo un 
Mensaje enviado para dar fe, enviado para dar fe y no 
cualquier pequeña clase de fe, fe para el Rapto de Gracia. 
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'Espera a que esas Voces truenen a ese pequeño grupo' y eso 
no está en el camino; eso ha sido durante los últimos treinta 
años, quitando amnesia; mostrándote tu posición en la 
Palabra, para elevarte a caminar en un mundo de fe perfecta. 
¿Has escuchado atentamente? ¿Has escuchado 
atentamente? 
       ¿Ves cómo miden su trigo y su cebada? ¿Cómo has 
escuchado? ¿Cómo has medido la Palabra? ¿Cómo La ha 
pesado en su mente? Usted también tiene una balanza, Uds. 
saben. Tienen que pesar lo que escuchan. Tiene que ver a 
eso balanceado con la Palabra. Pesarlo en su mente antes de 
tomar decisiones. Porque déjenme decirles, cada hombre 
está siendo pesado.  

Cuando Babilonia cayó, cuando los reyes del oriente 
vinieron… ¿Babilonia caerá por los reyes del oriente? ¿Cuál 
es su Sexta Copa? Babilonia ha caído; sequen el río Eufrates. 
¿Qué es Apocalipsis 18? Babilonia ha caído, quemado en 
una hora, haciendo camino para los reyes del oriente. En ese 
tiempo, ¿qué hizo Dios? Él estaba pesando a Belsasar, ese 
rey. Él lo estaba pesando, “Eres pesado en la balanza”. 

Ellos pesan el sistema. Ellos pesan a la gente. Ellos 
tienen control. Ellos encierran a quien ellos quieren. Ellos 
matan a quien ellos que quieren. Ellos fuerzan entrar en la 
trampa, a quienes quieran. Pero después Dios dice, “Yo peso 
también. También tengo un balance porque tú solo eres un 
imitador. Y tú también, Yo también te estoy pesando”. 

El infierno estaba creado para los diablos y sus ángeles 
porque Dios ya les había pesado, desde cuando estaban en 
el Cielo. El ya los había pesado, amigos. Están pesados, 
amigos. Cuantos de Uds. saben al terminar de la séptima 
década cuando ellos estaban trayendo de regreso las vasijas 
a Jerusalén, ¿ellos habían pesado esas vasijas? Yo les 
prediqué sobre eso hace un tiempo atrás. Tenían que pesar 
esas vasijas.  
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En el 2001, yo les prediqué sobre el pesaje de esta Edad, 
el pesaje de las naciones, y hasta les mostré las vasijas 
siendo pesadas. Y ahora, ellos están pesando, pero Dios dijo, 
“Yo también estoy pesando. Yo estoy viniendo a pesar”. 

Si es que Uds. están siendo pesados está mañana; 
justicia está cegada. Justicia siempre es una mujer con una 
venda. Miren al símbolo: es una mujer con venda, con una 
espada en una mano y la balanza en la otra mano. La espada 
es la justicia de Dios. La balanza es ese Dios que pesa al 
hombre a través de la ley de Su Palabra. Y la venda; ella no 
toma ninguna persona de hombre a consideración. Puede 
ser un rey o puede ser un indigente, ésta Palabra no verá su 
posición o a su reputación, o a su imagen porque todo 
hombre tendrá que pararse ante la silla de juicio de Cristo.  
      ¿Cómo están balanceados está mañana, amigos? ¿En 
dónde está su fe? ¿Son cómo esa pequeña viuda en el tiempo 
de la recesión económica? Ella fue guiada a ir donde este 
hombre, y él dijo, “¿Qué tienes en tu casa?”. 

Ella dijo, “Nada”. Ella dijo, “Un poco de aceite, es una 
olla, eso es todo. Desearía tener algo. Soy bien 
desafortunada. No tengo nada”. 

El dijo, “¿Nada?” Él dijo, “Tiene algo, pero no sabe el 
valor de ello. Ignorancia está hablando, mujer. Dejame 
abrirle lo que tiene”. 

Y ella entró bajo una influencia de una voz que sabía lo 
que el aceite era, para que le fue dado el aceite, y como 
trabajar con el aceite. (¿Qué es el Espíritu Santo? ¿Para qué 
fue dado Eso? ¿Cómo trabajas con Esto?) Y él comenzó a 
mostrar una vida sin deuda, en una Hora de recesión 
económica. El comenzó a abrir un nuevo tipo de economía, 
“Pero tendrás que tomar instrucciones porque aceite, para 
trabajar con esto, requiere vasijas vacías”. 

Tenía que llegar un tiempo: una reunión de vasijas 
vacías, un vaciamiento de vasijas, solo vasijas vacías. Antes 
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que pueda haber cualquier tipo de derramamiento, tenía que 
haber un vaciamiento. Y después comenzaron a vaciar toda 
vasija antes que el derramamiento pueda comenzar. Y el 
derramamiento comenzó y cuando ella terminó, no había ni 
una vasija vacía en esa casa. Se le acabó las vasijas. Nunca 
se le terminó el aceite. Solo se le acabaron las vasijas. 
¿Entienden eso? 

Y Ella, la Dama Elegida y Sus hijos bajo la influencia de 
la enseñanza de un Ministerio, ungido con el Vestido de 
Bodas en los días después de Elías, en el tiempo de la 
recesión económica, en la Hora de hambruna estaba siendo 
elevada a vivir en una Economía Sobrenatural siendo abierta 
a ellos; ese Dios les iba a guardar en la Hora de la Tentación. 
Hay una tal Mujer… ¡Hay una tal Mujer! Y hay un tal 
Ministerio. Y hay una tal Palabra. Y hay prometido un tal 
derramamiento. Y el requerimiento es un tal vaciamiento. 
¿Puedes vaciar tu vasija? 

Ella vio a su alrededor y dijo, “¡Tráeme otra vasija 
vacía!”. 

Ellos dijeron, “Mamá, hasta un pequeño, Ester y Vicky 
son llenas. Mamá, el pequeño bebé ahí está lleno; él está en 
la esquina hablando en lenguas. Mamá, la vasija vieja, 
mírala; está un poco agrietado y sellado, hasta eso está lleno. 
Mamá, esta vasija vieja también está llena. Mamá, esta alta 
está llena y esta bajita, esta gordita esta llena, y esta 
redonda está llena, y esta con manija rota, esa también está 
llena”. Ellos dijeron, “Mamá, hemos ido, fila por fila, 
chequeando a ver si todas en verdad están llenas, pero no es 
espejismo, todas están llenos; no hay más”. Y el Aceite 
permaneció. 

El aceite nunca disminuyó, el aceite sólo permaneció 
porque no había más vasijas. Cada vasija en la casa, cada 
vasija que fue reunida en esa casa, había un llenar para ello. 
Ella dijo, “¿Conocen a mi esposo?” Ella dijo, “¿Lo conocen?” 
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Ella dijo, “¿Conocen a mi esposo, Eliseo? Mi esposo es uno 
de los hijos de los profetas. ¿Lo conocen? El creyó lo que 
Uds. predican”. Él era uno de los siete mil. Ella dijo, “Ud. 
sabe que él nunca peleó. Ud. sabe que él siempre se paró 
detrás de Ud. y sostuvo, su mano en oración”. 

El dijo, “Sí, le conozco. El era un hombre incambiable y 
fiel. Era un artículo genuino. El podía haber muerto y dejado 
en una condición aquí, pero usted no se está cayendo a 
pedazos; tiene que obedecer justo cómo lo dije”. No puede 
venir… esa es la parte donde gente se confunde. Ellos lo 
quieren, él dijo, “Usted vaya a su casa; cierre su puerta. Esto 
no será espectáculo público. Ud. no va a limpiar hospitales. 
Usted no va ir de paseo y tener a la prensa, e ir en TTT y TV6 
[estaciones locales de televisión –Ed.]. No, no, no. Entre en su casa y 
cierre su puerta. Este Tercer Jalón no es un espectáculo 
público. Esto es para la Novia y la Iglesia. Esto es un 
testimonio a los perdidos pero esto iniciará la Fe de Rapto, 
para el partir, entre Uds.” 

En esa Hora de recesión económica, Ella vio a esos Siete 
Truenos salir de la boca, abriendo el camino para traer el 
vaciamiento de las vasijas y el llenar de las vasijas y un 
soltar de la deuda. Y esa Iglesia que podía realizar la 
enseñanza fue elevada a vivir en otra Esfera, en donde no 
tenían que estar en cautiverio del acreedor. Y donde los hijos 
nacidos del vientre de esa Mujer, la Dama Elegida cual 
estaba bajo el control y en servidumbre del acreedor con su 
engaño, Ella vio a Sus hijos libres de la opresión y la 
influencia del acreedor. Ella vio a Sus hijos poder pasar un 
buen tiempo juntos a su Madre bajo la enseñanza en la 
Presencia de Dios en los días después de Elías, en el tiempo 
de la recesión económica.  

A través del Ministerio en los días después de Elías, es 
hambruna, depresión, y guerra. ¿Saben por qué? Eso fue 
por el rechazar del Mensaje. Eso es lo que pasó aquí en 
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mundo Gentil, es por causa del rechazo al Mensaje. Elías fue 
un profeta a los Gentiles, no a los Judíos, a los Gentiles.  

En su pequeño corazón esta mañana, Uds. enfrentaran 
esos tiempos. Pero aquí hay una Palabra que pueden 
esconder en su corazón, esta mañana, y decir, “Padre, Su 
Palabra esconderé en mi corazón. No pecaré contra Ti. Toma 
esta Palabra, deja que crezca en mi. A lo que los días 
avanzan, déjame crecer en esta fe, Jesús. Las Escrituras me 
han sido citadas desde Génesis sobre José, y Moisés, y 
Daniel, y Jesús, y aquí, en el tiempo de Elías y Eliseo 
mostrando como la comida, el transporte, la comunicación; 
la vestimenta, todo estaba intacto cuando el mundo entero 
estaba cayendo en pedazos. Cuando los precios se 
dispararon, no les podía afectar a ellos. Y si esto no podía 
venir porque ellos guardaron la Palabra de Tu paciencia, 
enséñame como guardarlo, Señor. Enséñame como 
guardarlo hoy”. 

Quiero llamar al Hno. Sammy, que venga y ore antes 
que cantemos este cantito: ¿No pueden ver por qué ando tan 
feliz? 

Dios ha hablado por Su Profeta, amigos. Sólo estoy 
reiterando lo que ya estaba dicho, intentando mostrar un 
poco de Luz en las cosas que hemos sido advertidos y 
mostrarles como están entrando. Uds., hoy, tienen que 
hacer el resto. Tómenlo en su corazón: YO LES GUARDARÉ 
DE LA HORA DE TENTACIÓN.  

[Hno. Samuel Johnson (diácono) ora –Ed.] 
Amén, amén. Cantemos este cántico en honor de 

nuestro Cordero, (nuestro Isaac, nuestro Booz) Quien 
mandó a este Eliezer, el segador principal con este gran 
Mensaje de redención para nosotros, (Su Rebeca, Su Ruth) 
esta Palabra que nos está preparando y alistándonos. ¡Qué 
alegría! Él Quien dijo, “No hagas daño al Vino ni al Aceite”, 
el Espíritu Santo y la revelación cual El nos da que nos de 
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estimulación. El Profeta dijo, “Mira, este aquí era natural 
pero este aquí es espiritual. No hagas daño a este”, Amén. 
“Déjenlos hacer lo que están haciendo en la tierra”. Pero hay 
una Palabra y un desatar del Espíritu Santo que ha venido 
a nosotros, que podamos adorar a Dios en esta Hora oscura.  

Cantémoslo: No pueden ver….      
Vaya a almorzar. Tenga un tiempo maravilloso. Tiene 

hasta las cinco. Si puede hacerlo antes y vuelve, usaremos 
el tiempo que vuelvas, pero aún tienen hasta las cinco. 

... han aceptado...      
Sólo comparta lo que tiene el uno con el otro. Si alguien no 
tiene ningún almuerzo, llévalo a un lado y comparte el tuyo 
con ellos. 

... la Palabra revelada que fue pronunciada 
Por el Profeta.  
Por el Profeta de Malaquías 4 

Si realmente, realmente crees eso y amas eso, ¿por qué no 
levantas la mano en honor al Cordero y cantas? 

¿No ves...? Hazle saber que eres feliz. 
No ves por qué estoy tan feliz... 
 

*       *       * 
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